Сортасонано по правления образования образования предот предот Новочеркасска — Е.П. Удовенко

Принято взаседании педагогического совета МБОУ СОШ № 11 им. А.М. Позынича протокол от 25.11.2024 №3

Согласовано с Советом Организации протокол от 25.11.2024 № 3

Утверждено Директор МБОУ СОШ № 11 им. А.М. <u>Позыни</u>ча

Т.Ю. Тарусова прима № 527-од

Программа развития муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения средней общеобразовательной школы № 11 имени А.М. Позынича на 2024 – 2027 учебные годы

ДЛЯ ДОКУМЕНТОВ ОГРН 1026102221408

Оглавление

1.	Паспорт Программы развития
2.	Информационная справка об ОО 7
3.	Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния и результатов самодиагностики.
	3.1. Результаты самодиагностики, установление уровня достижения результатов Проекта
	(баллы, уровень по каждому направлению и в целом)
	3.2. Описание дефицитов по каждому магистральному направлению и ключевому условию.
4.	Основные направления развития организации
	4.1. Возможные действия, направленные на совершенствование деятельности по каждому
	магистральному направлению и ключевому условию
	4.2. Управленческие решения, направленные на устранение причин возникновения
	дефицитов
	. Ожидаемые результаты реализации Программы развития (повышение, сохранение овня)
6.	Механизмы реализации Программы развития
7.	Критерии и показатели оценки реализации Программы развития142

1. Паспорт Программы развития

Наименование	Содержание
Полное наименование ОО	муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 11 имени А.М. Позынича
Документы, послужившие основанием для разработки Программы развития	1. Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» от 29.12.2012 № 273-ФЗ (ст.28). 2. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 30.08.2013 № 1015 «Об утверждении порядка организации и осуществления образовательной деятельности по основным общеобразовательным программам — образовательным программам начального общего, основного общего и среднего общего образования». 3. Приказ Минпросвещения России от 31 мая 2021 № 286 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта начального общего образования» (ФГОС-2021). 4. Приказ Минпросвещения России от 31 мая 2021 № 287 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта основного общего образования» (ФГОС-2021). 5. Приказ Минобрнауки России от 17 мая 2012 № 413 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования». 6. Приказ Минпросвещения России от 16 ноября 2022 № 992 «Об утверждении федеральной образовательной программы начального общего образования». 7. Приказ Минпросвещения России от 16 ноября 2022 № 993 «Об утверждении федеральной образовательной программы основного общего образования». 8. Приказ Минпросвещения России от 18 мая 2023 № 371 «Об утверждении федеральной образовательной программы основного общего образования». 9. Приказ Минпросвещения России от 18 мая 2023 № 371 «Об утверждении федеральной образовательной программы среднего общего образования». 9. Приказ Минпросвещения России от 18 мая 2023 № 371 «Об утверждении от 30.08.2013 № 1015 «Об утверждении порядка организации о существления образовательной деятельности по основным общеобразовательным программам — образовательным программам — образовательным программам начального общего, основного общего и среднего общего образования». 10. Приказ Министерства образовательной организацией». 11. Приказ Министерства образовательной организацией». 11. Приказ Министерства образовательной организацией».

- 12. Постановление Правительства Российской Федерации от 10.07.2013 № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации».
- 13. Постановление Правительства РФ от 15 сентября 2020 г. N 1441 "Об утверждении Правил оказания платных образовательных услуг".
- 14. Приказ Министерства просвещения РФ от 27 июля 2022 г. N 629 "Об утверждении Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам".
- 15. Приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 09.11.2018 № 196 «Об утверждении порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам».
- 16. Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 26.08.2010 № 761н «Об утверждении единого квалификационного справочника должностей руководителей, специалистов и служащих, раздел «Квалификационные характеристики должностей работников образования».
- 17. Приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 24 марта 2023 № 196 «Об утверждении Порядка проведения аттестации педагогических работников организаций, осуществляющих образовательную деятельность».
- 18. Федеральный проект «Цифровая образовательная среда» (п. 4.4 паспорта национального проекта «Образование», утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам, протокол от 24.12.2018 № 16).
- 19. Стратегии развития информационного общества в Российской Федерации на 2017 2030 годы, утвержденная указом Президента РФ от 9 мая 2017 № 203.
- 20. Распоряжение Минпросвещения России от 17.12.2019 № Р-135 «Об утверждении методических рекомендаций приобретению средств обучения и воспитания для обновления материально-технической базы общеобразовательных организаций и профессиональных образовательных организаций в целях внедрения целевой модели цифровой образовательной среды в рамках региональных проектов, обеспечивающих достижение целей, показателей и результата федерального проекта «Цифровая образовательная среда» национального проекта «Образование».
- 21. Основы государственной молодежной политики до 2025

	года, утвержденные распоряжением Правительства РФ от 29.11.2014 № 2403-р. 22. Стратегия развития воспитания в РФ на период до 2025 года, утвержденная распоряжением Правительства РФ от 29 мая 2015 № 996-р.
Цель	Формирование и реализация модели современной школы, объединяющей детей и взрослых, обеспечивающей доступность качественного образования и равные возможности для всех обучающихся, их всестороннее развитие, здоровьесбережение, направленной на совершенствование системы профессиональной ориентации, воспитание патриотизма, российской гражданской идентичности, духовно-нравственной культуры на основе российских традиционных духовных и культурных ценностей.
Комплексные задачи Программы развития	 непрерывное совершенствование качества образования через обеспечение равных возможностей для всех обучающихся и конструирование мотивирующей образовательной среды; создание условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм по-ведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде; создание условий для развития обучающихся (интеллект, талант, личность); создание условий для формирования готовности к профессиональному самоопределению обучающихся и выбору жизненного пути; создание условий для сохранения и укрепления физического и эмоционального здоровья обучающихся, организации отдыха обучающихся; поддержка учительства, создание условий для постоянного профессионального развития, в том числе на основе адресного методического сопровождения; создание и совершенствование комфортного и безопасного школьного климата; создание и развитие современной мотивирующей образовательной среды.
Планируемые результаты реализации Программы развития	— достигнуты показатели полного (эталонного) уровня «Школы Минпросвещения России», соответствие единым требованиям к образовательной среде, школьному климату, организации образовательной, просветительской, воспитательной

	деятельности; — школа работает по единым критериям и активностям, обеспечивает доступность качественного образования и предоставляет равные возможности для всех обучающихся; — синхронизированы, взаимодействуют и дополняют друг друга учебный процесс и внеурочная деятельность; — учитель является основополагающим элементом в системе качественного школьного образования и становления гражданственности обучающихся; — разработаны и апробированы мероприятия, направленные на обучение, профессиональное развитие педагогов; — семья — активный участник процесса социализации, выбора профессионального и жизненного пути, формирования мировоззрения; — личностные результаты обучающихся формируются на основе развития их самосознания, самоопределения и моральноэтической ориентации; — создана воспитывающая среда, ориентированная на формирование патриотизма, российской гражданской идентичности, духовно-нравственной культуры на основе российских традиционных духовных и культурных ценностей; — расширены партнерские отношения/ сетевое взаимодействие: заключены договора с профессиональными учебными заведениями, предприятиями города.
Сведения о разработчиках	Тарусова Т.Ю., директор МБОУ СОШ № 11 им.А.М. Позынича Баронина А.А., заместитель директора по УВР Голов С.А., заместитель директора по УВР Персиянова А.А., заместитель директора по ВР Будякова А.М., заместитель директора по АХР
Период реализации	Программа реализуется в период с 2024 по 2027 год (2024-2025 учебный год, 2025-2026 учебный год, 2026-2027 учебный год) Срок реализации: 3 года
Этапы реализации Программы развития	І. Подготовительный (2024 г.) Актуализация нормативно-правовой базы для реализации Программы развития. Организация работы рабочих групп по реализации проектов Программы развития. Определение партнеров в рамках реализации Программы развития. ІІ. Реализация (2024 - 2027г.) Реализация проектов, основных мероприятий Программы развития. Ежегодный промежуточный мониторинг эффективности реализации Программы в соответствии с разработанными индикаторами. Определение необходимых корректировок содержания

	Программы развития, организация корректирующих мероприятий. Обобщение и трансляция педагогического опыта о ходе реализации Программы. III. Обобщающий (2027 г.) Подведение итогов реализации Программы развития. Мониторинг эффективности реализации Программы развития, диагностика достижений по заданным критериям. Анализ достигнутых результатов и определение перспективного развития школы.			
I этап — подготовительный (ноябрь-декабрь 2024 год)	Актуализация нормативно-правовой базы для реализации Программы развития. Организация работы рабочих групп по реализации проектов Программы развития. Определение партнеров в рамках реализации Программы развития.			
II этап – реализация (январь 2025 год - май 2027 год)	Реализация проектов, основных мероприятий Программы развития. Ежегодный промежуточный мониторинг эффективности реализации Программы в соответствии с разработанными индикаторами. Определение необходимых корректировок содержания Программы развития, организация корректирующих мероприятий. Обобщение и трансляция педагогического опыта о ходе реализации Программы.			
III этап – обобщающий (июнь-август 2027 год)	Подведение итогов реализации Программы развития. Мониторинг эффективности реализации Программы развития, диагностика достижений по заданным критериям. Анализ достигнутых результатов и определение перспективного развития школы			
Порядок финансирования Программы развития	Финансирование в рамках бюджетной сметы МБОУ СОШ № 11 им.А.М. Позынича. Привлечение внебюджетных средств.			
Контроль реализации	Школа осуществляет мониторинг эффективности реализации программы развития. Отчетная дата — май каждого учебного года. По итогам ежегодного мониторинга ответственный работник составляет аналитический отчет о результатах реализации программы развития. Ответственный назначается приказом директора. Корректировку программы развития осуществляет директор			

2. Информационная справка об ОО

Наименование	Содержание				
Основные сведения	Указать:				
Основные сведения об ОО	Указать: 1. муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 11 имени А.М. Позынича (МБОУ СОШ № 11 им.А.М. Позынича). 2. Школа была открыта 1 сентября 1968 года. 3. ИНН 6150927910. 4. Учредитель: Управление образования Администрации города Новочеркасска Адрес: 346400, Ростовская обл., г. Новочеркасск, пр. Платовский, 59-б 5. Лицензия: серия 61Л №0003919 Регистрационный номер лицензии: 6243 Дата начала действия лицензии: 25.02.2016 Дата окончания действия: бессрочно 6. 346406, г.Новочеркасск, Ростовская обл., ул. Калинина 53 (юридический и фактический адрес).				
	7. Контакты: Телефон (факс): 8(86352) 23-43-11 E-mail: novoch_school11@mail.ru_ Официальный сайт: https://school11.rostov-obr.ru/				
Сведения	Численность обучающихся на 01.09.2024 года:				
об обучающихся	Численность обучающихся на 01.09.2024 года: Всего 1197 человек НОО (1-4 классы) - 572 человека ООО (5-9 классы) – 567 человек СОО (10-11 классы)- 58 человек				
Краткая характеристика организационно- педагогических условий	Реализуемые образовательные программы: - основная образовательная программа начального общего образования Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения Нормативный срок обучения - 4 года Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно Язык обучения - русский Учебные предметы, предусмотренные образовательной программой - Практика не предусмотрена Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости - основная образовательная программа основного общего образования Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения Нормативный срок обучения - 5 лет Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно Язык обучения - русский				

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- основная образовательная программа среднего общего образования

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 2 года

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с задержкой психического развития

(вариант 7.2)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 5 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с тяжелым нарушением речи (вариант 5.1)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 4 года

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с нарушением опорнодвигательного

аппарата (вариант 6.1)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 4 года

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с расстройствами аутистического спектра (вариант 8.1)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 5 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости.

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с расстройствами аутистического спектра (вариант 8.2)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 5 (6) лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика данной образовательной программой не предусмотрена Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости.

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с расстройствами аутистического спектра (вариант 8.3)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 6 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости.

- адаптированная образовательная программа начального общего образования для обучающихся с расстройствами аутистического

спектра (вариант 8.4)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 6 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости.

- адаптированная образовательная программа основного общего образования для обучающихся с задержкой психического развития (вариант 7)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 5 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- адаптированная образовательная программа основного общего образования для обучающихся с нарушением опорнодвигательного

аппарата (вариант 6)

Форма обучения: очная с применением дистанционных технологий и электронного обучения

Нормативный срок обучения - 5 лет

Срок действия государственной аккредитации образовательной программы - бессрочно

Язык обучения - русский

Практика не предусмотрена

Использование при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий - по мере необходимости

- Комплексная программа воспитания "Воспитание гражданина современного общества"

Календарный план воспитательной работы НОО

Календарный план воспитательной работы ООО

Календарный план воспитательной работы СОО

- Образовательная программа дополнительного образования детей по направлениям:
- 1) техническое направление
- 2) туристко-краеведческое направление
- 3) социально-педагогическое направление

- 4) физкультурно-спортивное направление
- 5) художественное направление

Материально-техническое оснащение Здание школы введено в эксплуатацию после капитального ремонта 1 сентября 2019 г.

Vиебные кабинеты: кабинет начальной школы - 17 кабинет русского языка и литературы - 5 кабинет математики - 6 кабинет истории - 2 кабинет биологии- 1 кабинет географии - 2 кабинет химии - 1 кабинет музыки - 1 кабинет информатики - 2 кабинет ИЗО, МХК - 1 кабинет черчения - 1 кабинет иностранного языка (лингафонный кабинет) - 3 кабинет физики - 2 кабинет физической культуры - 1 кабинет ОБЖ - 1 кабинет интерактивного обучения - 1 кабинет правил дорожного движения - 1 слесарный мастерские - 1 столярные мастерские - 1 кабинет домоводства – 1

Все кабинеты оборудованы компьютером с выходом в Интернет, проектором, интерактивной и меловой (маркерной) досками.

В школе 2 спортивных зала, площадью 266,9 кв.м и 199,3 кв. м, оснащенные все необходимым инвентарем для проведения уроков физической культуры и дополнительных общеразвивающих программ в области физической культуры и спорта.

Общая площадь внутренних спортивных сооружений: 466,2 кв.м, имеет специальное покрытие. Окна открываются и загорожены загородительной сеткой, спортивный инвентарь, находящийся в залах укреплен, в соответствии СанПиН.

Дополнительный инвентарь хранится в инвентарных комнатах, имеются 2 тренерские.

Каждый спортивный зал имеет две раздевалки с отдельными входами, в каждой раздевалке есть санузел и душевые кабины.

Освещение естественное и искусственное. Соответствует СанПиН. Светильники загорожены металлическими решетками.

Так же в организации имеется класс ритмики и бального танца, оснащенный зеркальной стеной, станком для занятий бальными танцами, музыкальным центром.

На территории школы имеется футбольное поле, огражденное забором, беговая дорожка, МАФы, оборудование для занятия легкой атлетикой. Актовый зал на 210 посадочных мест, оснащенный современным проектором и экраном обратной проекции, мульмедийным цифровым экраном, комплектом звукового оборудования, микшерным пультом. В комплексе имеется костюмерная и гримерная с необходимым оборудованием. В школе созданы необходимые условия для предоставления качественных образовательных услуг и обеспечения управления образовательным процессом на основе информационных технологий, в том числе: Школа подключена к сети Internet. Провайдер, предоставляющий услуги электросвязи - ООО "Таймер" Технология подключения к сети Интернет - оптиковолоконная Максимальная скорость доступа - 100Мбит/сек Выход в Интернет имеется на всех персональных компьютерах школы. В постоянном режиме функционирует 2 компьютерных класса на 10 и 15 компьютеров. В школе ведется видеонаблюдение. Сведения о режиме Режим занятий обучающихся - 1 смена: с 8-00 до 13-40 (7 уроков) 5-ти дневная учебная неделя, выходной- суббота, воскресенье деятельности на 01 сентября 2024 года: Сведения о работниках ОО общее количество работников – 86 человек, количество педагогических работников – 65 человек, количество учителей – 50 человек; административный состав: директор -1 человек; заместители директора – 4 человека. количество специалистов: педагоги-психологи – 1 человек, учителя-логопеды – 1 человек, учителя-дефектологи – 1 человек, социальные педагоги – 1 человек, педагоги-библиотекари – 1 человек учителя, имеющие высшую квалификационную категорию – 23 человека; учителя, имеющие первую квалификационную категорию – 9 человек:

	молодые специалисты – 3 человека				
Краткая	МБОУ СОШ № 11 им. А.М. Позынича расположена в бывшем				
характеристика	Промышленном районе города Новочеркасска. Школа				
окружающего	расположена в центре поселка Октябрьского, что обеспечивает				
социума, наличие	потенциальные возможности тесного взаимодействия с				
социальных	культурными заведениями, удовлетворение интеллектуальных и				
партнеров	эстетических потребностей работников и обучающихся.				
	В пешей доступности от школы находится много объектов				
	культуры и спорта, с которыми школа тесно сотрудничает: ДК				
	пос.Октябрьского, ДК НЭВЗ, Школа искусств Лира-Альянс,				
	детская библиотека имени Зои Космодемьянской, библиотека				
	имени Максима Горького. Помимо объектов, расположенных				
	рядом, школа имеет партнёрские отношения с различными				
	социокультурными учреждениями города, заключены договора				
	сетевого взаимодействия.				
	Основным видом деятельности Школы является реализация				
	общеобразовательных программ начального общего, основного				
	общего и среднего общего образования. Также школа реализует				
	образовательные программы дополнительного образования детей				
	и взрослых.				
Краткое описание	Школа - участница федерального сетевого образовательного				
достижений ОО за	сообщества "Школьная лига РОСНАНО", Областная площадка по				
предыдущие 3 года	гольфу, областная площадка по тэг-рэгби, областная пилотная				
	площадка по введению общественного управления ОУ.				
	Школьный спортивный клуб зарегистрирован во Всероссийском				
	перечне (реестре) школьных спортивных клубов от 05.03.2021г.				
	№ РФ 85-61- 10053.				
	Все педагогические работники школы соответствуют				
	квалификационным требованиям профстандарта «Педагог».				
	В отчетный период педагоги школы успешно принимали участие				
	во всероссийских мероприятиях (конкурсы, олимпиады,				
	вебинары, тренинги) на сайтах, платформах, сетевых изданиях:				
	«Проверка знаний», «Учи.ру», «Фоксфорд», «РИЦО»,				
	«Солнечный свет», «Фокус-Медиа», МГППУ, ФАДНРоссии,				
	«Продленка», «Мои таланты». В школе были проведены				
	мероприятия: школа являлась площадкой для сдачи норм ГТО,				
	Школьная неделя натотехнологий и технопредпринимательства в				
	рамках сетевого взаимодействия с «Роснано» «Школьная лига»;				
	организована еженедельная работа творческого клуба «Взлёт»;				
	активистами городского медиацентра на базе школы 11 им А.М.				
	Позынича в формате "Классной встречи" организованы встречи с				
	интересными личностями – жителями города Новочеркасска.				

3. Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния и результатов самодиагностики.

3.1. Результаты самодиагностики, установление уровня достижения результатов Проекта (баллы, уровень по каждому направлению и в целом).

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балль ная оценка	Магистральн ое направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
1	Реализация учебно- исследовательской и проектной деятельности(критичес кий показатель)	Обучающиеся участвуют в реализации проектной и/или исследовательск ой деятельности	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс		
2	Реализация учебных планов одного или нескольких профилей обучения, предоставление обучающимся возможности формирования индивидуальных учебных планов(критический показатель)	Реализация не менее 2 профилей или нескольких различных индивидуальны х учебных планов	2	Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс	Отсутствие квалифицированных педагогов, которые могут обеспечивать реализацию программ учебных предметов на профильном, углубленном уровне.	 Организация сетевого партнерства с вузами по реализации образовательных программ: предметов, курсов, практик, проектов (университетские преподаватели ведут профильные занятия). Использование сетевых форм реализации образовательной деятельности, привлечение специалистов/педагогических работников из других образовательных организаций для организации профильного обучения, обучения по индивидуальным учебным планам.

			Низкий уровень профессиональных компетенций педагогических работников в организации профильного обучения в ОО, составлении индивидуальных учебных планов и обучении по индивидуальным учебным планам.	 Использование модульного принципа осовения образовательных программ (одна программа реализуется несколькими педагогами, обладающими большими компетенциями по определенному направлению). Мотивация педагогов к повышению уровня профессиональных компетенций в ходе реализации ИОМ. Обеспечение участия педагогов в профессиональных конкурсах и олимпиадах. Организация адресной организации недагогам в составлении и реализации учебных планов профилей обучения и (или) индивидуальных учебных планов, ИОМов. Использование методологий менторства и наставничества для персонифицированной помощи педагогическим работникам в составлении и реализации учебных планов профилей обучения и (или) индивидуальных учебных планов профилей обучения и (или) индивидуальных учебных планов профилей обучения и (или) индивидуальных учебных планов, ИОМов. Повышение мотивации учителя актуализация мер морального и материального стимулирования
--	--	--	---	---

		Have emerger = = = = = = =	- II
		Недостаточная работа	• Назначение педагога-куратора
		по подготовке	для индивидуального
		обучающихся к	сопровождения обучающегося:
		выбору профиля	консультирования по выбору
		обучения.	предметов ГИА, по определнию
			профиля, личного
			образовательного маршрута и т.
			д.
			• Организация психолого-
			педагогической диагностики по
			выявлению индивидуальных
			способностей и особенностей
			развития.
			 Организация индивидуальной
			работы с родителями по
			принятию идей персонализации
			образовательной деятельности.
		Недостаточная	• Организация сетевого
		материально-	взаимодействие с ОО,
		техническая база, нет	взаимодеиствие с 00, учреждениями
		оборудования для	* *
		экспериментов,	дополнительного
		лабораторных работ и	допобразования, вузами,
			технопарками, и т. д. по
		опытов.	использованию материально-
			технической базы.
			• Организация создания
			муниципального «ресурсного
			центра», в котором дети
			изучают углубленные курсы, а
			предметы на базовом уровне
			проходят в школах «у дома».
			• Привлечение дополнительных
			источников финансирования, в
			том числе внебюджетных
			источников финансирования,
			участие в грантовых конкурсах.

		10	Недостаточное качество управления формированием и функционированием системы методического и организационно-педагогического обеспечения профильного обучения, дифференциации и индивидуализации обучения.	 Актуализация требований ЛНА (Положение об организации профильного обучения, индивидуальных учебных планах, ИОМ педагогических работников). Проведение самообследования ресурсных условий (материально-технических, кадровых, информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовательной организации. Обеспечение административного контроля организации профильного обучения. Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требования. Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов. Организация обучения педагогов на курсах повышения квалификации по преподаванию предметов на профильном уровне.
--	--	----	--	---

	Недостаточная работа по формированию интереса и мотивации обучающихся к профильному обучению.	 Использование автоматизированных систем по организационно- управленческихм вопросам (учет персональной нагрузки обучающихся и педагогов, контроль прохождения ИОМ, составление и корректировка расписания). Проведение разъяснительной работы с обучающимися и родителями (законными представителями) о важности профильного обучения обучающихся в профессиональном самоопределении. Обеспечение производственных предприятий, организаций социальной сферы, организаций высшего и среднего профессионального образования), использование различных форматов, технологий обучения.
	Отсутствие диагностики запросов на профильное обучение.	• Организация психолого- педагогической диагностики по выявлению индивидуальных запросов на профильное обучение.
	Не обеспечивается реализация требований ФГОС общего образования к организации	• Обеспечение профессиональной ориентации и предоставление возможности каждому обучающемуся проявить свои

 	T	1	
		профильного	интеллектуальные и творческие
		обучения, в том числе	способности при изучении
		в форме ИУП.	учебных предметов, которые
			необходимы для продолжения
			получения образования и
			дальнейшей трудовой
			деятельности в областях,
			определенных Стратегией
			научно-технологического
			развития.
			• Включение в основную
			образовательную программу
			учебных планов различных
			профилей обучения в
			соответствии с требованиями
			ΦΓΟС.
			Предоставление бучающимся в
			соответствии с требованиями
			ФГОС СОО возможность
			формирования индивидуальных
			учебных планов, включающих обязательные учебные
			предметы, изучаемые на уровне
			среднего общего образования
			(на базовом или углубленном
			уровне), дополнительные
			учебные предметы, курсы по
			выбору обучающихся.
			• Обеспечение требования ФГОС
			СОО к реализации учебных
			планов одного или нескольких
			профилей обучения
			(естественно-научный,
			гуманитарный, социально-
			экономический,
			технологический,
			универсальный).

1		. 05
		• Обеспечение формирования
		индивидуальной траектории
		развития обучающегося
		(содержание учебных
		предметов, курсов, модулей,
		темп и формы образования),
		реализация ИУП.
		• Обеспечение возможности
		индивидуального развития
		обучающихся посредством
		реализации индивидуальных
		учебных планов с учетом
		получения
		предпрофессиональных знаний
		и представлений, направленных
		на осуществление осознанного
		выбора образовательной
		программы следующего уровня
		образования и (или)
		направленности.
		• Обеспечение кадровых,
		материально-технических и
		финансовых ресурсов для
		реализации ИУП.
		• Обеспечение изучения
		интеллектуальных
		(академическхе) способностей
		и возможностей,
		познавательных интересов и
		потребностей обучающихся,
		которые могут служить
		основанием для разработки
		ИУП.
		• Обеспечение вариативности
		содержания образовательных
		программ, соответствующих
		программ, соответствующих

							образовательным потребностям и интересам обучающихся.
3	Реализация федеральных рабочих программ по учебным предметам (1–11 классы) (критический показатель)	100% учителей используют программы учебных предметов, содержание и планируемые результаты которых не ниже соответствующи х содержания и планируемых результатов федеральных рабочих программ учебных предметов	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс		
4	Обеспеченность учебниками и учебными пособиями, в том числе специальными учебниками и учебными пособиями для обучающихся с OB3	Обеспечено учебниками в полном объеме		Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс	Не актуализирован перечень учебников и учебных пособий согласно ФПУ для обеспечения ООП. Отсутствие внебюджетных фондов. Отсутствие перспективного прогнозирования контингента	 Применение электронного учета библиотечного фонда. Привлечение внебюджетных фондов (грантов, инвестиций). Прогнозирование динамики контингента обучающихся, разработка перспективного плана закупки учебников.
						обучающихся. Неэффективное распределение и	 Разработка системы контроля использования финансовых ресурсов.

						использование финансовых ресурсов. Отсутствие своевременного обеспечения учебниками и учебными пособиями в полном объеме.	 Изучение нормативной базы (федеральный перечень учебников). Проведение анализа наличия в полном объеме учебников и учебных пособий. Организация поиска и обмена учебниками с другими общеобразовательными организациями. Обеспечение регулярного контроля своевременногого оформления заказа на обеспечение общеобразовательной организации учебниками и учебными пособиями в полном объеме.
5	Применение электронных образовательных ресурсов (ЭОР) из федерального перечня	Предусмотрено	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс		
6	Углубленное изучение отдельных предметов	Не реализуется углубленное изучение отдельных предметов	0	Магистральное направление «Знание»	Образовательны й процесс	Недостаточная работа по формированию интереса и мотивации обучающихся к углубленному изучению отдельных предметов.	 Организация психолого- педагогической диагностики по выявлению образовательных интересов и потребностей, способностей и талантов обучающихся. Организация индивидуальной работы с родителями обучающихся по изучению образовательных запросов и ожиданий.

	систем	 Проведение разъяснительной работы (индивидуальной, групповой) с обучающимися, родителями (законными представителями) о важности углубленного изучения предметов для развития способностей и профессионального самоопределения. Проведение разъяснительной работы с обучающимися, их родителями (законными представителями) о необходимости углубленного изучения отдельных предметов для интеллектуального развития, подготовки к продолжению обучения образовательных организациях высшего и среднего профессионального образования. Усовершенствование системы контроля за использованием финансовых ресурсов, обеспечивающих реализацию ООП, в том числе углубленное изучение отдельных предметов в рамках ИУП.
	возмож реализ образо	• Создание условий для реализации ООП в сетевой форме: выявление дефицитов, заключение сетевых договоров, мониторинг.

	Отсутствие системы изучение интересов и запросов обучающихся и их родителей (законных представителей).	дети изучают углубленные курсы, а предметы на базовом уровне проходят в школах «у дома». • Организация психологопедагогической диагностики по выявлению образовательных интересов и потребностей, способностей и талантов обучающихся. • Организация индивидуальной работы с родителями обучающихся по изучению запросов и ожиданий. • Назначение педагога-куратора для индивидуального сопровождения обучающегося: консультирования по выбору предметов ГИА, по определнию профиля, личного образовательного маршрута и т. д. • Индивидуальная работа с родителями детей по принятию идей персонализации в образовательной деятельности.
	Отсутствие системы формирования запроса.	 Автоматизизация системы формирования и обработки образовательных запросов.
	Отсутствие практики взаимозачета результатов, полученных в иных организациях.	• Принятие локально- нормативных актов по взаимозачету образовательных результатов.
	Недостаточная работа по обеспечению требований ФГОС по	• Проведение самообследования ресурсных (материально- технических, информационных)

 	 T	T
	реализации	условий для организации
	углубленного	углубленного изучения
	изучения отдельных	отдельных предметов.
	предметов.	• Осуществление анализа
		содержания образовательных
		программ, программ учебных
		предметов.
		• Проведение диагностических
		исследований по выявлению
		способностей, одаренности,
		образовательных потребностей
		обучающихся.
	Низкий уровень	• Организация адресной
	профессиональной	методической помощи
	предметно-	педагогам в организации
	методической	углубленного изучения
	компетентности	отдельных предметов.
	педагогических	• Использование методологий
	работников в	
	осуществлении	менторства и наставничества
	углубленного	для персонифицированной
	* *	помощи педагогическим
	изучения отдельных	работникам в организации
	предметов.	углубленного изучения
		отдельных предметов.
		• Обеспечение прохождения
		курсов повышения
		квалификации по вопросам
		методики преподавания
		предмета на углубленном
		уровне.
		• Повышение мотивации учителя
		к преподаванию предмета на
		углубленном уровне,
		актуализация мер морального и
		материального стимулирования.
	Отсутствие	• Использование сетевых форм
	педагогических	реализации образовательных
	подаготи теских	решинации образовательных

7	Реализация и	100% учителей	1	Магистральное	Функционирова	работников, способных обеспечить углубленное изучение отдельных предметов.	программ изучения отдельных предметов. • Привлечение специалистов/педагогических работников из других образовательных организаций для углубленного изучения отдельных предметов. • Развитие партнерства с вузами, привлечение университетских преподавателей для реализации углубленного изучения отдельных учебных предметов. Создение муниципального «ресурсного центра», в котором обеспечивается изучение отдельных предметов на углубленном уровне.
	соблюдение	и членов		направление «Знание»	ние объективной		
	требований локального акта,	управленческой команды школы		«энание»	внутренней		
	регламентирующего	соблюдают			системы оценки		
	формы, порядок,	требования			качества		
	периодичность	локального акта,			образования		
	текущего контроля	регламентирую					
	успеваемости и промежуточной	щего формы, порядок,					
	аттестации	периодичность					
	обучающихся	текущего					
	(критический	контроля					
	показатель)	успеваемости и					
		промежуточной					
		аттестации					
		обучающихся					

8	Реализация и соблюдение требований локального акта, регламентирующего внутреннюю систему оценки качества образования (критический показатель)	100% учителей и членов управленческой команды школы соблюдают требования локального акта, регламентирую щего внутреннюю систему оценки качества образования	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирова ние объективной внутренней системы оценки качества образования		
9	Планирование оценочных процедур с учетом графиков проведения федеральных и региональных (при наличии) оценочных процедур (сводный график оценочных процедур размещен на официальном сайте школы)	Да	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирова ние объективной внутренней системы оценки качества образования		
10	Наличие выпускников 11 класса, получивших медаль За особые успехи в учении (I и (или) II степени)	Наличие выпускников 11 класса, получивших медаль «За особые успехи в учении», которые набрали по одному из предметов ЕГЭ менее 70 баллов	0	Магистральное направление «Знание»	Функционирова ние объективной внутренней системы оценки качества образования	Необъективность текущего и итогового оценивания.	 Повышение методической грамотности педработников по соблюдению принципов объективного оценивания. Контроль качества используемых при проведении контрольных и проверочных работ измерительных материалов, обеспечение включения в измерительные материалы заданий в формате ЕГЭ, проферяющих знания и

	T	Т	
			умения, предусмотренные
			кодификаторами проверяемых
			требований к результатам
			освоения основной
			образовательной программы
			среднего общего образования и
			элементов содержания для
			проведения единого
			государственного экзамена
			(ФИПИ).
			• Контроль соблюдения
			требований локальных актов,
			регламентирующих формы,
			порядок и периодичность
			текущего контроля
			успеваемости и промежуточной
			аттестацию обучающихся.
			• Обеспечение проведения
			процедур внешней независимой
			оценки качества подготовки
			обучающихся.
			• Обеспечение использования
			технологии проведения
			оценочных процедур в формате
			независимой диагностики
			(конфиденциальность
			измерительных материалов,
			проведение оценочной
			процедуры учителем, не
			работающим в классе,
			присутствие независимого
			наблюдателя при проведении
			оценочной процедуры,
			организация проверки работ
			независимым экспертом или
			"перекрестной" проверки).

урове	•	предметов ЕГЭ менее 70 баллов. • Анализ объективности результатов текущего контроля успеваемости, промежуточной и итоговой аттестации обучающихся. • Организация экспертизы качества реализуемых рабочих программ учебных предметов. • Организация контроля результативности профильного и углубленного обучения, обучения по индивидуальным планам.
компетедат работ обест подто обуча	ровень рофессиональных омпетенций едагогических аботников для беспечения одготовки	 Организация адресной организационно-методической помощи педагогам в вопросах организации образовательной деятельности обучающихся, претендующих на получение медали «За особые успехи в учении» к ЕГЭ. Внедрение менторства и наставничества для

11	Образовательная организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками необъективных	образовательная организация не входит в перечень образовательны х организаций с признаками	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирова ние объективной внутренней системы оценки качества образования	Не обеспечивается объективность процедур оценки качества образования, в том числе организации контроля за соблюдением	педагогическим работникам в вопросах подготовки и сопровождения обучающихся, претендующих на получение медали «За особые успехи в учении». • Организация обучения педагогических работников на курсах повышения квалификации по совершенствованию предметнометодических компетенций, в том числе на курсах по подготовке экспертов для работы в региональной предметной комиссии при проведении государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования. • Обеспечение повышения объективности оценки образовательных результатов и оценочных процедур. • Организация прохождения курсов повышения квалификации по вопросам
11	организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками	организация не входит в перечень образовательны х организаций с	1	направление	ние объективной внутренней системы оценки качества	объективность процедур оценки качества образования, в том числе организации контроля	 Обеспечение повышения объективности оценки образовательных результатов и оценочных процедур. Организация прохождения курсов повышения
							качестве подготовки обучающихся. • Обеспечение прогнозирования результатов внешней незавивимой оценочной

	Отсутствие единых требований к системе оценки образовательных достижений обучающихся.	процедуры (ОГЭ, ВПР и др.), сопоставление прогноза с результатами обучающихся, выстраивание системы работы по преодолению расхождения. • Обеспечение разработки утверждения перечня форм промежуточной аттестации, текущего контроля успеваемости по каждому предмету, установление норм и порядка оценивания для каждой фоормы, внесение изменений /дополнений в локальные нормативные акты, регламенитирующие текущий контроль успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся.
	Учителя не владеют технологией критериального оценивания.	• Обеспечение изучения учителями технологии критериального оценивания, административный контроль внедрения/применения системы
	Учителя не владеют технологией разработки контрольных измерительных материалов, обеспечивающих объективную оценку образовательных достижений.	 критериального оценивания. Обеспечение использования стандартизированных современных контрольных измерительных материалов при проведении процедур внутренней оценки. Организация изучения и использования учителями универсальных кодификаторов распределенных по классам проверяемых элементов

 ,	1	T	 	
				содержания и требований к
				результатам освоения
				образовательной программы
				разработанных для процедур
				оценки качества
				образования, размещенных на
				официальном сайте ФИПИ.
				• Обеспечение обучения
				учителей разработке надежных
				и валидных контрольных
				измерительных материалов,
				соответствующих требованиям
				ФГОС, развитие умения
				составлять спецификацию
				контрольной/проверочной/диаг
				ностической работы и
				достаточного количества
				параллельных вариантов.
				• Организация работы
				методических объединений по
				разработке и формированию
				банка контрольных
				измерительных материалов,
				организация внутренней
				экспертизы разработанных
				учителями контрольных
				измерительных материалов,
				обеспечение отсутствия ошибок
			***	и некорректных формулировок.
			Недостаточное	• Проведение обучающих
			понимание	семинаров с педагогическими
			педагогическими	работниками по преодолению
			работниками значения	рисков получения
			объективной оценки	необъективных результатов.
			учебных достижений,	• Организация адресной
			текущих и итоговых	организационно-методической
			результатов освоения	помощи педагогическим

						основной	работникам по вопросам обеспечения объективной
						образовательной	
						программы	оценки качества подготовки
						обучающимися.	обучающихся.
							• Внедрение методологий
							менторства и наставничества
							для персонифицированной
							помощи педагогическим
							работникам по вопросам
							обеспечения объективной
							оценки качества подготовки
							обучающихся.
							• Организация обучения на
							курсах повышения
							квалификации по вопросам
							оценки качества подготовки
							обучающихся.
							• Повышение мотивации учителя,
							актуализация мер морального и
							материального стимулирования
							педагогических работников к
							объективной оценке
10		***	0	3.6	<u> </u>	TT 1	образовательных достижений.
12	Отсутствие	Наличие	0	Магистральное	Функционирова	Несформированная	• Обеспечение контроля качества
	выпускников 9 класса,	выпускников 9		направление	ние	система подготовки	используемых при проведении
	не получивших	класса, не		«Знание»	объективной	обучающихся к ОГЭ.	контрольных и проверочных
	аттестаты об основном	получивших			внутренней		работ измерительных
	общем образовании, в	аттестаты об			системы оценки		материалов, включение в
	общей численности	основном			качества		измерительные материалы
	выпускников 9 класса	общем			образования		заданий в формате ОГЭ,
	(за предыдущий	образовании					проферяющих знания и умения,
	учебный год)						предусмотренные
							кодификаторами проверяемых
							требований к результатам
							освоения основной
							образовательной программы
							основного общего образования

государственного экзамена (ФИНИ). Обсепечение ознакомления со структурой КИМ ОГЭ по предмету, проведение трениита по заполнению бланков ОГЭ. Организация проведения в течение учебноготода тренировочных и диагноситческих работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. Протнозирование результатов. Протнозирование результатов оГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной агтестации обучающихх, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировох заданий ОГЭ, по регисино типовых заданий оГР, по регисино типовых заданий оГР, по регисино типовых заданий по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций по проблемным темам.				и элементов содержания для
(фИПП). Обеспечение ознакомления со структурой КИМ ОГЭ по предмету, проведение треннита по заполнению бланков ОГЭ. Организация проведения в гечение учебногогода тренировочных и днагностических работ в формате ОГЭ, аналит динамики результатов. Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля учелеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и днагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения гренировочных и днагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировох заданий ОГЭ, по решенню типовых заданий оГЭ, по решенню типовых заданий по разбору формулировох заданий ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процелу дефицитам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процелу дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, не суспевающих обучающих о				проведения основного
Обеспечение ознакомления со структурой КИМ ОГЭ по продмету, проведение треннита по заполнению бланков ОГЭ, Организация проведения в течение учебногогода тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итгого тежущего контроля успекаемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведениях тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по пработо формулировок заданий о ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля полготовки к ОГЭ неуспекаюцих обучающихся, неуспекаюцих обучающихся, неуспекаюцих обучающих о				* *
структурой КИМ ОГЭ по предмету, проведение тренинга по заполнению бланков ОГЭ. Организация проведения в течение учебноготода тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по репіснию типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по разбору формулировок заданий оГРЭ, по репіснию типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки в ОГЭ неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающих обучающихся, неуспевающих обучающих обучающихся, неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающих обучающихся, неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающих обучаю				
по заполнению бланков ОГЭ. Организация проведения в течение учебноготода тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. Прогнозирование результатов. Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспекающих обучающихся, бучающихся, обучающихся, обучающих обучающ				структурой КИМ ОГЭ по
течение учебногогода тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. • Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текупцего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировох заданий ОГЭ, по решению типовых заданий о ОГЭ, по решению типовых заданий по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, не образовающих обучающих обуча				
течение учебногогода тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. • Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текупцего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировох заданий ОГЭ, по решению типовых заданий о ОГЭ, по решению типовых заданий по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, не образовающих обучающих обуча				• Организация проведения в
лиагностических работ в формате ОГЭ, анализ динамики результатов. Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренцировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировоз заданий ОГЭ, по решению типовых заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процелу дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				течение учебногогода
формате ОГЭ, анализ динамики результатов. • Протнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведеных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по полоблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, чественным тольтовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, чественным тольтовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				тренировочных и
результатов. • Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций по бучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающихся,				диагностических работ в
 Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных гренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, 				формате ОГЭ, анализ динамики
 Прогнозирование результатов ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных гренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, 				результатов.
ОГЭ по предмету на основе итогов текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, неуспевающих обучающихся,				• Прогнозирование результатов
успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				
аттестации обучающихся, проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				итогов текущего контроля
проведенных тренировочных и диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				успеваемости, промежуточной
диагностических работ в формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				аттестации обучающихся,
формате ОГЭ. • Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				проведенных тренировочных и
 Организация проведения групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, 				диагностических работ в
групповых консультаций по разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				формате ОГЭ.
разбору формулировок заданий ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				• Организация проведения
ОГЭ, по решению типовых заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				групповых консультаций по
заданий в формате ОГЭ, консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				разбору формулировок заданий
консультаций по проблемным темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				ОГЭ, по решению типовых
темам. • Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				заданий в формате ОГЭ,
 Организация индивидуальных консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, 				консультаций по проблемным
консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				темам.
консультаций обучающихся по выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				• Организация индивидуальных
выявленным в ходе оценочных процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				
процеду дефицитам. • Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				
 Организация контроля подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся, 				
подготовки к ОГЭ неуспевающих обучающихся,				
неуспевающих обучающихся,				
разработка индивидуального				разработка индивидуального

		Недостаточно эффективное управление образовательной организацией в части обеспечения достижения планируемых результатов освоения образовательных программ.	плана подготовки к ОГЭ по предмету. Обеспечение психолого-педагогического сопровождения выпускников по подготовке к ОГЭ. Обеспечение разработки, анализа и реализации образовательных программ для достижения запланированных результатов. Обеспечение своевременного контроля качества реализации образовательных программ, принятие управленческих решений по коррекции и улучшению организации образовательной деятельности. Формирование системы выявления, поддержки и развития способностей и талантов обучающихся, направленной на самоопределение, самообразование и
			талантов обучающихся, направленной на самоопределение, самообразование и профессиональную ориентацию.
			• Осуществление анализа деятельности и результатов реализации образовательных программ и коррекция организации образовательной деятельности.
			 Разработка стратегии обеспечения качества образовательной деятельности в общеобразовательной

			Недостаточный уровень профессиональных компетенций педагогических работников в обеспечении эффективной подготовки к ОГЭ.	организации с привлечением участников образовательных отношений. Внедрение практики формирования персональных задач развития в организации образовательной деятельности; организация своевременной разработки и реализации индивидуальных учебных планов, направленных на переодоление неуспешности. Организация адресной организации образовательной деятельности обучающихся по подготовке к ОГЭ. Внедрение методологий менторства и наставничества для персонифицированной помощи педагогическим работникам в вопросах организации образовательной деятельности обучающихся по подготовке к ОГЭ. Организации образовательной деятельности обучающихся по подготовке к ОГЭ. Организация образовательной деятельности обучающихся по подготовке к ОГЭ. Организация обучения педагогических работников на курсах повышения квалификации по совершенствованию предметнометодических компетенций, в том числе на курсах по подготовке экспертов для работы в региональной предметной комиссии при проведении государственной
--	--	--	--	--

	T	<u> </u>	Γ		итоговой аттестации по
					образовательным программам
					основного общего образования.
					• Обеспечение освоения и
					применения педагогическими
					работниками эффективных
					современных образовательных
					технологий, форм и методов
					обучения при подготовке к
					ОГЭ.
					• Повышение мотивации учителя,
					актуализация мер морального и
					материального стимулирования.
				Недостаточная работа	• Обеспечение качества
				по мотивации	образовательной деятельности
				обучающихся к	на учебных и внеучебных
				успешному	занятиях, внеурочной
				завершению	деятельности.
				основного общего	• Использование форм,
				образования и	технологий дифференциации,
				получению аттестата	индивидуализации,
				об основном общем	профилизации в
				образовании.	образовательной деятельности.
					• Обеспечение психолого-
					педагогического сопровождения
					обучающихся в соответствии с
					возрастными,
					индивидуальными
					особенностями и особыми
					образовательными
					потребностями.
					• Проведение разъяснительной
					работы с обучающимися и их
					родителями по актуальности
					успешного завершения
					основного общего образования
 1	<u> </u>	L			кипьаосьщого отразования

							и получения аттестата об основном общем образовании.
13	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании, в общей численности выпускников 11 класса (за предыдущий учебный год)	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирова ние объективной внутренней системы оценки качества образования		
14		Обучающимся обеспечено 3—4 часа еженедельных занятий внеурочной деятельностью	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательны х интересов и потребностей обучающихся	Не обеспечивается реализация внеурочной деятельности в соответствии с требованиями ФГОС.	 Организация выявления способностей, склонностей образовательных интересов и потребностей обучающихся. Организация выявления запросов и ожиданий родителей (законных предстваителей обучающихся. Создание рабочих групп педагогических работников для разработки программ курсов внеурочной деятельности/внесения корректировок в программы курсов внеурочной деятельности. Обеспечение при разработке программ курсов внеурочной деятельности формирования и развития конкретных планируемых предметных и метапредметных результатов. Обеспечение качества образовательной деятельности на занятиях курсов внеурочной деятельности на занятиях курсов внеурочной деятельности.

			Недостаточный уровень профессиональных компетенций педагогических работников по составлению и реализации программ внеурочной деятельности.	 Обеспечение мониторинга качества образовательной деятельности на занятиях курсов внеурочной деятельности. Обеспечение мониторинга результатов образовательной деятельности. Создание материальнотехнических, информационнотехнических условий для эффективной реализации рабочих программ курсов внеурочной деятельности, в том числе курса «Разговоры о важном». Организация адресной организации предагогам в составлении и реализации программ курсов внеурочной деятельности. Внедрение методологий менторства и наставничества для персонифицированной помощи педагогическим работникам в вопросах составления и реализации программ курсов внеурочной деятельности. Обеспечение обучения на курсах повышения квалификации по организации учебно-исследовательской и проектной деятельности в рамках внеурочной деятельности.
--	--	--	--	---

15	Участие обучающихся	Участие в	2	Магистральное	Обеспечение	Отсутствие ресурсных возможностей (кадры, помещения) для реализации программ курсов внеурочной деятельности.	 Повышение мотивации учителя, актуализация мер морального и материального стимулирования. Привлечение партнеров для организации образовательной деятельности: - взаимодействие с образовательными организациями, организациями высшего и среднего профессионального образования, культуры, науки, использование новых форматов взаимодействия для восполнения недостающих кадровых ресурсов, привлечения кадров к реализация рабочих программ курсов внеурочной деятельности общеобразовательной организации; -взаимодействие с организациями, предприятиями для использования ресурсов профессиональнопроизводственной среды, помещений для реализация рабочих программ курсов внеурочной деятельности; - использование сетевых форм реализации образовательной деятельности. Создание системы работы с
13	во Всероссийской олимпиаде школьников	участие в региональном этапе	2	направление «Знание»	удовлетворения образовательны х интересов и потребностей обучающихся	педостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение школьников	• Создание системы раооты с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности.

1	 	 T	п
		и подготовки к	• Повышение мотивации и
		участию	интереса обучающихся к
		обучающихся во	участию в олимпиадном
		Всероссийской	движении.
		олимпиаде	• Обеспечение разработки
		школьников.	программ подготовки
			обучающихся к участию в
			олимпиадном движении на всех
			уровнях от школьного до
			всероссийского.
			• Организация систематической
			подготовки обучающихся к
			участию в олимпиадном
			движении на всех уровнях от
			школьного до всероссийского.
			• Обеспечение мотивации и
			интереса обучающихся к
			участию в школьном туре
			ВСОШ.
			• Анализ результатов школьного
			этапа ВСОШ, прогнозирование
			результатов муниципального
			/регионального/
			заключительного этапа.
			• Создание системы мер
			морального и материального
			стимулирования
			педагогических работников,
			обеспечивающих участие
			обучающихся в олимпиадном
			движении.
			• Создание системы мер
			морального и материального
			стимулирования обучающихся,
			в участвующих в олимпиадном
			движении.

						Не обеспечивается подготовка обучающихся к участию в олимпиадном движении.	 Осуществление анализа результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального /регионального / эаключительного этапа. Обеспечение индивидуальной подготовки обучающихся в муниципальном/ региональном/заключительном этапе ВСОШ. Организация развития предметно-методических компетенций учителей, обеспечивающих подготовку обучающихся к участию в олимпиадном движении. Привлечение педагогических работников в качестве эксперта, члена жюри на различных этапах проведения олимпиады. Привлечение партнеров из вузов в рамках сетевого взаимодействия для
							взаимодеиствия для обеспечения подготовки обучающихся.
16	Наличие победителей и призеров этапов Всероссийской олимпиады школьников	Наличие победителей и (или) призеров регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательны х интересов и потребностей обучающихся	Недостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение школьников и подготовки к участию обучающихся во Всероссийской	 Создание системы работы с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности. Повышение мотивации и интереса обучающихся к участию в олимпиадном движении.

T T	T	T	
		олимпиаде	• Обеспечение разработки
		школьников.	программ подготовки
			обучающихся к участию в
			олимпиадном движении на всех
			уровнях от школьного до
			всероссийского.
			• Организация систематической
			подготовки обучающихся к
			участию в олимпиадном
			движении на всех уровнях от
			школьного до всероссийского.
			• Обеспечение мотивации и
			интереса обучающихся к
			участию в школьном туре
			всош.
			• Анализ результатов школьного
			этапа ВСОШ, прогнозирование
			результатов муниципального
			/регионального/
			заключительного этапа.
			• Создание системы мер
			морального и материального
			стимулирования
			педагогических работников,
			обеспечивающих участие
			обучающихся в олимпиадном
			движении.
			• Создание системы мер
			морального и материального
			стимулирования обучающихся,
			в участвующих в олимпиадном
			движении.
		Не обеспечивается	• Осуществление анализа
		подготовка	результатов школьного этапа
		обучающихся к	ВСОШ, прогнозирование
		участию в	результатов муниципального

17	Сетевая форма реализации общеобразовательных программ (наличие договора(-ов) о сетевой форме реализации	Осуществляется сетевая форма реализации общеобразовате льных программ	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательны х интересов и потребностей обучающихся	олимпиадном движении.	/регионального/ заключительного этапа. Обеспечение индивидуальной подготовки обучающихся в муниципальном/ региональном/заключительном этапе ВСОШ. Организация развития предметно-методических компетенций учителей, обеспечивающих подготовку обучающихся к участию в олимпиадном движении. Привлечение педагогических работников в качестве эксперта, члена жюри на различных этапах проведения олимпиады. Привлечение партнеров из вузов в рамках сетевого взаимодействия для обеспечения подготовки обучающихся.
	программ (наличие договора(-ов) о сетевой	общеобразовате		«Знание»	х интересов и потребностей		
18	Реализация программы (плана) мероприятий по обеспечению доступности и качества	Реализация в течение 2 и более лет	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования		

	- 5						
	образования				обучающихся с		
	обучающихся с ОВЗ, с				ограниченными		
	инвалидностью (или				возможностями		
	развития инклюзивного				здоровья (ОВЗ),		
	образования и т. п.)				c		
					инвалидностью		
19	Разработанность	Разработаны	2	Магистральное	Обеспечение		
	локальных актов (далее	отдельные ЛА,		направление	условий для		
	– ЛА) в части	или есть		«Знание»	организации		
	организации	указание в			образования		
	образования	общих ЛА на			обучающихся с		
	обучающихся с ОВЗ, с	особенности			ограниченными		
	инвалидностью, в том	организации			возможностями		
	числе посредством	образования			здоровья (ОВЗ),		
	организации	обучающихся с			с		
	инклюзивного	ОВ3, с			инвалидностью		
	образования	инвалидностью			инвалидноствю		
	ооразования	по всем					
20	V	вопросам	2	Managana	Обеспечение		
20	Кадровое обеспечение	Обеспечено	2	Магистральное			
	оказания психолого-	полностью		направление	условий для		
	педагогической и			«Знание»	организации		
	технической помощи				образования		
	обучающимся с OB3, с				обучающихся с		
	инвалидностью				ограниченными		
					возможностями		
					здоровья (ОВЗ),		
					c		
					инвалидностью		
21	Программно-	Разработаны	2	Магистральное	Обеспечение		
	методическое	адаптированные		направление	условий для		
	обеспечение обучения	основные		«Знание»	организации		
	и воспитания по	общеобразовате			образования		
	федеральным	льные			обучающихся с		
	адаптированным	программы и			ограниченными		
	образовательным	адаптированные			возможностями		
	программам	дополнительные			здоровья (ОВЗ),		
	программам	дополнительные			эдоровых (ОВЭ),	l	

		общеобразовате льные программы			с инвалидностью		
22	Обеспечение информационной открытости, доступности информации об организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью (за исключением персональной информации, в том числе о состоянии здоровья обучающихся)	Информационн ый блок на официальном сайте общеобразовате льной организации с регулярно обновляемой информацией	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
23	Учебно-дидактическое обеспечение обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (в соответствии с рекомендованными психолого-медико-педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ)	Обеспечено учебниками в полном объеме	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Невыполнение управленческой командой общеобразовательной организации административной функции контроля за своевременным учебнодидактическим обеспечением обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ и в соответствии с	 Проведение анализа обеспеченности образовательной организации учебными пособиями с целью выявления потребностей. Осуществление своевременной подачи заявок на обеспечение учебниками и учебнодидактическое пособиями в полном объеме для организации обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ и в соответствии с рекомендованными психологомедико-педагогической комиссией вариантами

					рекомендованными психолого-медико-педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ).	адаптированных образовательных программ). Осуществление контроля за своевременным обеспечением учебниками и учебнодидактическими пособиями в полном объеме для организации обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ) и в соответствии с рекомендованными психологомедико-педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ). Обеспечение приобретения учебников для инклюзивного образования.
24	Наличие специальных технических средств обучения (далее –TCO) индивидуального и коллективного пользования	оснащены ТСО отдельные рабочие места для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Невыполнение управленческой командой общеобразовательной организации административной функции контроля за наличием ТСО индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих мест (при наличии в общеобразовательной организации	 Проведение анализа оснащенности образовательной организации специальными техническими средствами обучения индивидуального и коллективного пользования с целью выявления потребностей. Осуществление своевременной подачи заявок на оснащение ТСО, автоматизированных рабочих мест и классов для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью. Обеспечение контроля наличия ТСО, индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих

						обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью).	мест (при наличии в общеобразовательной организации обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью) • Обеспечение приобретения ТСО рабочих мест для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.
25	Применение электронных образовательных ресурсов и дистанционных образовательных технологий в образовании обучающихся с OB3, с инвалидностью	Предусмотрено	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
26	Создание условий для профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредствам организации инклюзивного образования (за три последних года)	100% педагогических работников прошли обучение (за три последних года)	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
27	Трансляция опыта образовательной организации в	Проводится эпизодически	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации	Недостаточный уровень профессиональных	• Обеспечение совершенствования профессиональных

вопросах образования	(отдельные	образования	компетенций	компетенций и последующих
обучающихся с ОВЗ, с	мероприятия)	обучающихся с	педагогических	действий по трансляция опыта
инвалидностью, в том	map on printing)	ограниченными	работников для	образовательной организации в
числе посредством		возможностями	трансляции опыта в	вопросах образования
организации		здоровья (ОВЗ),	вопросах образования	обучающихся с ОВЗ, с
инклюзивного		с	обучающихся с ОВЗ,	инвалидностью.
образования, на		инвалидностью	с инвалидностью на	• Организация методического
семинарах, тренингах,		ппвалидностью	семинарах, тренингах,	
конференциях и иных			конференциях и иных	сопровождения педагогических
			1 1	работников, готовых к
мероприятиях			мероприятиях	трансляции опыта
				образовательной организации в
				вопросах образования
				обучающихся с OB3, с
				инвалидностью на семинарах,
				тренингах, конференциях и
				иных мероприятиях.
				• Организация системной
				деятельности по обеспечению
				достижения показателей,
				позволяющих трансляцию
				эффективного опыта
				образовательной организации в
				вопросах образования
				обучающихся с ОВЗ, с
				инвалидностью: - создание
				банка методов, приемов,
				технологий, обеспечивающих
				успешность обучающихся с
				ОВЗ, с инвалидностью; -
				создание системы тренинговых
				мер по подготовке к трансляции
				опыта образовательной
				организации в вопросах
				образования обучающихся с
				ОВЗ, с инвалидностью: -
				организация обмена опытом с
				•
				педагогическими работниками

						других образовательных организаций по организационно-методическим формам обучения детей с ОВЗ, с инвалидностью; - организация участия педагогических работников во внутришкольных обучающих мероприятиях по обсуждению вопросов обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью - на семинарах, тренингах, конференциях и др проведение межшкольных педагогических советов, методических мероприятий; - участие в муниципальных/краевых/федер альных методических событиях.
28	Обеспечение бесплатным горячим питанием обучающихся начальных классов (критический показатель)	100% обучающихся начальных классов обеспечены горячим питанием	1	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберега ющая среда	
29	Организация просветительской деятельности, направленной на формирование здорового образа жизни (далее – ЗОЖ), профилактика табакокурения, употребления алкоголя	Наличие общешкольной программы работы по противодействи ю и профилактике вредных привычек	1	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберега ющая среда	

	и наркотических средств. (критический показатель)						
30	Количество школьных просветительских мероприятий по ЗОЖ, по профилактике курения табака, употребления алкоголя и наркотических средств	Более 5 мероприятий за учебный год	3	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберега ющая среда		
31	Реализация программы здоровьесбережения	Наличие общешкольной программы здоровьес береж ения и ее полноценная реализация	2	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберега ющая среда		
32	Наличие в образовательной организации спортивной инфраструктуры для занятий физической культурой и спортом, в том числе, доступной населению (в том числе на основе договоров сетевого взаимодействия)	Да	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
33	Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов (далее – ШСК) (по видам спорта)	От 1 до 4 видов спорта в ШСК	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Отсутствие сетевой формы реализации программы.	• Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры,

	К	Отсутствие квалифицированных специалистов.	материально-техническую базу, образовательные ресурсы). • Разработка в программе воспитания в разделе "Виды, формы и содержание воспитательной деятельности" вариативного модуля "Школьные спортивные клубы", планирование мероприятий. • Организация привлечения специалистов из числа родителей, студентов вузов (4-5 курс). • Обеспечение прохождения педагогами курсовой подготовки, профессиональной переподготовки; направление выпускников на целевое обучение. • Привлечение квалифицированных специалистов посредством сетевой формы реализации программы.
	о у к у	Несформированность организационно- управленческих компетенций управленческой команды.	• Обеспечение корпоративного обучения управленческой команды.
	(c c c c c c c c c c c c c c c c c c c	Отсутствие спортивного зала, соответствующего гребованиям СанПин, отсутствие спортивной инфраструктуры для	 Обеспечение материальнотехнической базы для организации спортивной инфраструктуры в соответствии с требованиями СанПин. Заключение договоров сетевого взаимодействия с

1	1 1	 	
		занятий физической	образовательными
		культурой и спортом.	организациями для
			использования их материально-
			технических
			ресурсов/помещений.
			• Определение сетевых
			партнеров (предприятия,
			организации) в ближайшем
			окружении или дистанционно,
			которые могли бы предоставить
			школе ресурсы
			(профессиональные кадры,
			материально-техническую базу,
			образовательные ресурсы).
		Созданный в	• Организация работы по
		общеобразовательной	включению школьного
		организации	спортивного клуба в Единый
		спортивный клуб не	Всероссийский реестр
		включен в Единый	школьных спортивных клубов.
		Всероссийский реестр	<u> </u>
		школьных	
		спортивных клубов.	
		Недостаточная работа	• Организация деятельности по
		по формированию	проведению мероприятий,
		мотивации у	стимулирующих спортивные
		обучающихся и их	достижения обучающихся,
		родителей к	
		посещению школьных	интерес к физкультурно-
			спортивной деятельности.
		спортивных клубов.	• Проведение разъяснительной
			работы с родителями
			(законными представителями) и
			обучающимися по привлечению
			к посещению занятий
			физической культурой и
			спортом, в том числе
			посещению спортивных секций,
			школьных спортивных клубов.

34	Наличие дополнительных образовательных услуг в области физической культуры и спорта; доля обучающихся, постоянно посещающих занятия	30% и более обучающихся постоянно посещают занятия	3	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	
35	Участие обучающихся в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях (в том числе во Всероссийских спортивных соревнованиях школьников Президентские состязания и Всероссийских спортивных играх школьников Президентские спортивные играх школьников Президентские спортивные игры, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Специальной олимпиады России, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Всероссийской федерации спорта лиц с интеллектуальными нарушениями)	Участие обучающихся в спортивных мероприятиях на региональном и (или) всероссийском уровнях	3	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	

26	II ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~	0	0	M	C	0	
36	Наличие победителей и	Отсутствие	0	Магистральное	Создание	Отсутствие системы	• Организация обновления
	призеров спортивных			направление	условий для	работы по	содержания программы
	соревнований (в том			«Здоровье»	занятий	популяризации	воспитания, включая
	числе во				физической	спорта; включенности	календарный план
	Всероссийских				культурой и	массовой спортивной	воспитательной работы.
	спортивных				спортом	деятельности в	• Организация детско-взрослой
	соревнованиях					образовательную	событийной общности.
	школьников					программу.	
	Президентские					Наличие	• Обеспечение прохождения
	состязания и					профессиональных	курсовой подготовки педагогов
	Всероссийских					дефицитов у	по вопросам подготовки
	спортивных играх					педагогических	обучающихся к соревнованиям.
	школьников					работников.	
	Президентские					Отсутствие системы	• Разработка системы
	спортивные игры,					мотивации	мотивирования/стимулирования
	Всероссийских					педагогических	педагогических работников по
	соревнованиях и					работников.	подготовке обучающихся к
	спартакиадах						спортивным мероприятиям.
	Специальной					Отсутствие	• Определение сетевых
	олимпиады России,					материально-	партнеров (предприятия,
	Всероссийских					технической базы для	организации) в ближайшем
	соревнованиях и					проведения массовых	окружении или дистанционно,
	спартакиадах					физкультурно-	которые могли бы предоставить
	Всероссийской					спортивных	школе ресурсы
	федерации спорта лиц с					мероприятий.	(профессиональные кадры,
	интеллектуальными					in the property in the second	материально-техническую базу,
	нарушениями)						образовательные ресурсы).
	7						• Привлечение спонсоров,
							родительской общественности,
							* ' ' '
							рациональное использование
							средств в рамках ПФХД,
							развитие платных
27	Пона обънком	Менее 10%	1	Maryamea	Соптому	Попо ототот побет	образовательных услуг.
37	Доля обучающихся,		1	Магистральное	Создание	Недостаточная работа	• Проведение мониторинга
	получивших знак	обучающихся,		направление	условий для	по привлечению	участия обучающихся во
	отличия	имеющих знак		«Здоровье»	занятий	обучающихся к	Всероссийском физкультурно-
	Всероссийского	отличия ВФСК			физической	участию во	

физкультурно-	«ГТО»,	культурой и	Всероссийском	спортивном комплексе «Готов к
спортивного комплекса	подтвержденны	спортом	физкультурно-	труду и обороне».
Готов к труду и	й	on op 1 on 1	спортивном	• Разработка системы
обороне (далее – ВФСК			комплексе «Готов к	мотивирования/стимулирования
ГТО) в установленном	удостоверением		труду и обороне».	обучающихся к участию во
порядке,			труду и осороне».	Всероссийском физкультурно-
соответствующий его				спортивном комплексе «Готов к
возрастной категории				труду и обороне».
на 1 сентября			0	
отчетного года			Отсутствие системы	• Разработка системы
отчетного года			мотивации	мотивирования/стимулирования
			педагогических	педагогических работников по
			работников по	подготовке обучающихся к
			подготовке	спортивным мероприятиям.
			обучающихся к	
			участию во	
			Всероссийском	
			физкультурно-	
			спортивном	
			комплексе «Готов к	
			труду и обороне».	
			Учителя не владеют	• Обеспечение обучения
			технологией	педагогов по вопросам
			формирования и	формирования и развития
			развития умений и	умений и навыков,
			навыков,	необходимых для участия во
			необходимых для	Всероссийском физкультурно-
			участия во	спортивном комплексе «Готов к
			Всероссийском	труду и обороне».
			физкультурно-	-Fyey F
			спортивном	
			комплексе «Готов к	
			труду и обороне».	
			Кадровый дефицит по	• Привлечение специалистов из
			подготовке	других организаций для
			обучающихся к	подготовки обучающихся к
			участию во	участию во Всероссийском
			Всероссийском	•
			Бсероссииском	физкультурно-спортивном

						физкультурно- спортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Недостаточное информирование	комплексе «Готов к труду и обороне». • Проведение просветительской работы о порядке участия во
						обучающихся об участии во Всероссийском физкультурно- спортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Отсутствие соответствующих знаний о правилах и порядке проведения процедуры сдачи Всероссийского физкультурно- спортивного комплекса ГТО.	Всероссийском физкультурно- спортивном комплексе «Готов к труду и обороне» и преимуществах обладателей удостоверений ГТО.
38	Наличие в организации отдельного кабинета учителя-логопеда и (или) учителя-дефектолога	наличие	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
39	Наличие в кабинете учителя-логопеда и (или) учителя- дефектолога оборудованных зон (помещений) для проведения индивидуальных и групповых занятий,	наличие	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		

	Tropp of the other					
	коррекционно-					
10	развивающей работы	770/ 6		3.6	D	
40	Доля обучающихся,	77% и более	3	Магистральное	Развитие	
	охваченных	обучающихся		направление	талантов	
	дополнительным			«Творчество»		
	образованием в общей					
	численности					
	обучающихся(критичес					
	кий показатель)					
41	Реализация	Программы	3	Магистральное	Развитие	
	дополнительных	разработаны и		направление	талантов	
	общеобразовательных	реализуются по		«Творчество»		
	программ	6				
		направленностя				
		M				
42	Наличие	3 и более	3	Магистральное	Развитие	
	технологических	технологически		направление	талантов	
	кружков на базе	х кружка		«Творчество»		
	общеобразовательной					
	организации и/или в					
	рамках сетевого					
	взаимодействия					
43	Участие обучающихся	Участие	3	Магистральное	Развитие	
	в конкурсах,	обучающихся в		направление	талантов	
	фестивалях,	конкурсах,		«Творчество»		
	олимпиадах (кроме	фестивалях,		•		
	Всероссийской	олимпиадах,				
	олимпиады	конференциях				
	школьников),	на				
	конференциях	региональном и				
	,	(или)				
		всероссийском				
		уровне				
44	Наличие победителей и	Наличие	3	Магистральное	Развитие	
	призеров различных	победителей и		направление	талантов	
	олимпиад (кроме	(или) призеров		«Творчество»		
	ВСОШ), смотров,	конкурсов,		1		

	конкурсов,	фестивалей,					
	конференций	олимпиад,					
	1 1 ,	конференций на					
		всероссийском					
		уровне					
45	Сетевая форма	Сетевая форма	2	Магистральное	Развитие		
	реализации	реализации		направление	талантов		
	дополнительных	дополнительных		«Творчество»			
	общеобразовательных	общеобразовате					
	программ (организации	льных программ					
	культуры и искусств,	с 2 и более					
	технопарки	организациями					
	Кванториум,						
	мобильные технопарки						
	Кванториум, Дома						
	научной коллаборации,						
	центры ІТ-куб, Точка						
	роста, экостанции,						
	ведущие предприятия						
	региона,						
	профессиональные						
	образовательные						
	организации и						
	образовательные						
	организации высшего						
	образования и др.)						
46	Функционирование	3–4	2	Магистральное	Школьные	Несбалансированност	• Разработка/корректировка план
	школьных творческих	объединения		направление	творческие	ь системы внеурочной	внеурочной деятельности на
	объединений			«Творчество»	объединения	деятельности	основе методических
	(школьный театр,						рекомендаций
	школьный музей,						Минпросвещения России.
	школьный					Не сформирована	• Обеспечение Штабом
	музыкальный					система	воспитательной работы
	коллектив, школьный					воспитательной	диверсификации палитры
	медиацентр					работы школы.	школьных творческих
	(телевидение, газета,						объединений.

			Hararary van an arra	. 11 111111111111111111111111111
журнал) и			Низкий уровень	• Направление запроса в ЦНППМ
др.)(критический			компетенций	на формирование ИОМ для
показатель)			педагогических	педагогов.
			работников,	
			непозволяющий	
			реализовать палитру	
			творческих	
			объединений	
			Недостаточный	• Обеспечение повышения
			уровень	квалификации управленческой
			профессиональных	команды в части организации
			компетенций	школьных творческих
			управленческой	объединений.
			команды в	оовединении.
			выполнении трудовых	
			функций по созданию	
			единого	
			образовательного	
			-	
			пространства,	
			развития в	
			общеобразовательной	
			организации для	
			реализации ключевых	
			направлений	
			образовательного	
			организации.	
			Не созданы условия	• Проведение мониторинговых
			для	исследований:
			функционирования	ресурсных условий и
			школьных творческих	материально-технических
			объединений.	условий для организации
				школьных творческих
				объединений (школьный театр,
				школьный музей, школьный
				музыкальный коллектив,
				школьный медиацентр
				-
				(телевидение, газета, журнал) и

др.); нитересов, склонностей, образовательных потребностей обучающихся в функционировании школьных творческих объединений (школьный геатр, школьный музей, школьный музей, школьный колнестив, школьный колнестив, школьный колнестив, школьный колнестив, школьный медиацентр (телевидение, газста, журнал) и др.); создания техно-феры школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных простраиств-зданий, помещений (классы, залы, корндоры и т.д.); герриторий, модериязации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных пообъединений в сетевой форме. • Привлечение специалисто из других организаций к созданию	 1		1	
обучающиха в функционировании школьных творческих объединений (школьный гатр, школьный музей, школьный музей, школьный коллектив, школьный коллектив, школьный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств-зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей транеформирования, зонирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельности, осуществления любой другой деятельности пкольных творческих объединений в сстевой форме. • Привлечение специалистов из				
функционировании школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музей, школьный музей, школьный коллектив, школьный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств-зданий, помещений (класыя, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования, зонирования жольного пространства для обучающихся, мест для занятий творчестьюм, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Примлечение специалистов из				
творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музей, школьный музей, школьный музей, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространетв—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования использования занифирования использования образовательного пространетва для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалиетов из				•
(школьный театр, школьный музей, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техно-феры школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространетв—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельностью. • Организации деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиапентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств-эданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				творческих объединений
коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модерназации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, меет для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рациональног использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществленнялий творчеством, самодеятельностью. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сстевой форме. • Привлечение специалистов из				музей, школьный музыкальный
газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования икольного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				коллектив, школьный
техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространетве-зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				медиацентр (телевидение,
техносферы школы, материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространетве-зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				газета, журнал) и др.); создания
материально-технического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
рационального использования школьных пространств-зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из				_
помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из				
коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из				школьных пространств-зданий,
коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из				
модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				коридоры и т.д.), территорий,
помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из				
трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				помещений; использования
зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				возможностей
пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				трансформирования,
мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				зонирования школьного
самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				пространства для обучающихся,
осуществления любой другой деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				мест для занятий творчеством,
деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				самодеятельностью,
деятельности. • Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				осуществления любой другой
школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				
школьных творческих объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				• Организация деятельности
объединений в сетевой форме. • Привлечение специалистов из				-
				• Привлечение специалистов из
и функционированию				
школьных творческих				
объединений (школьный театр,				
школьный музей, школьный				

47	Филимогичнополича	Функционирова	1	Marwarmawwaa	Школьные	музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) • Привлечение обучающихся к участию в творческих объединениях (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) • Информирование, привлечение родителей (законных представителей) к созданию творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) • Создание системы мотивирования/стимулирования организаторов и участников творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный музыкальный коллектив, школьный музыкальный коллектив, школьный музыкальный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.).
7	Функционирование школьного театра	ние школьного театра	1	Магистральное направление «Творчество»	творческие объединения	
48	Функционирование	Функционирова	1	Магистральное	Школьные	
70	школьного музея	ние школьного	1	направление	творческие	
	IIIKOIBHOIO MYSCA					
		музея		«Творчество»	объединения	

49	Функционирование школьного хора	Отсутствие	0	Магистральное направление	Школьные творческие	Низкий уровень компетенций	• Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для
	пистриоте хори			«Творчество»	объединения	педагогических работников, непозволяющий реализовать палитру творческих объединений.	педагогов.
						Отсутствие системы работы с детской инициативой.	• Разработка положения о Штабе воспитательной работы, включающего порядок работы с детской инициативой.
						Недостаточный уровень профессиональных компетенций управленческой команды в выполнении трудовых функций по созданию единого образовательного пространства, включая создание и функционирование школьного хора.	• Обеспечение повышения квалификации управленческой команды в части создания единого образовательного пространства, включая создание и функционирование школьного хора.
						Отсутствие педагогов, работающих в школьном хоре.	 Внесение изменений в штатное расписание, введение должностей педагогических работников по Профстандарту «Педагог дополнительного образования детей и взрослых». Привлечение специалистов (учителя, педагоги дополнительного образования и т.п.) для работы в школьном хоре.

			Отсутствие рабо программ курсо внеурочной деятельности хо тематики.	в внеурочной деятельности по хоровой тематике (по профилю
--	--	--	---	---

		Organizacione	 Привлечение обучающихся к обучению по программе «Школьный хор», участию в художественной самодеятельности. Изучение интересов, склонностей, образовательных потребностей обучающихся в функционировании школьного хора.
		Отсутствие школьного хора как формы реализации дополнительных общеобразовательных программ.	 Определение направления деятельности хорового коллектива (репертуар) в соответствии с целями и задачами образовательной организации, интересами и потребностями обучающихся. Привлечение педагогов дополнительного образования для разработки и реализации дополнительной образовательной программы «Школьный хор». Разработка дополнительных программы музыкальной направленности по
		Отсутствие сетевой формы реализации программы школьного хора.	направлению «Хоровое пение». • Осуществление сетевой формы реализации программы школьного хора на основании договора, заключенного между школой, и теми учреждениями, которые заинтересованы в реализации такой программы, в соответствии с целями и задачами образовательной

50	Функционирование школьного медиацентра (телевидение, газета, журнал и др.) Доля обучающихся,	Функционирова ние школьного медиацентра	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения Школьные	организации, интересами и потребностями обучающихся. Обеспечение взаимодействия (заключение договоров) с организациями культуры и искусств по привлечению специалистов (в том числе в сетевой дистанционной форме) для разработки и реализации дополнительной образовательной программы «Школьный хор». Обеспечение при разработке программ, реализуемых в сетевой форме, наряду со школой, учреждением дополнительного образования, СПО, участие организаций культуры и искусства и иных организаций, обладающих ресурсами, необходимыми для осуществления образовательной деятельности по программе школьного хора.
31	доля обучающихся, являющихся членами школьных творческих объединений, от общего количества обучающихся в организации	обучающихся	J	направление «Творчество»	творческие объединения	

52	Количество мероприятий школьных творческих объединений: концерты, спектакли, выпуски газет, журналов и т. д. (для каждого школьного творческого объединения)	Более 2 в год (для каждого школьного творческого объединения)	2	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения	
53	Использование государственных символов при обучении и воспитании(критическ ий показатель)	Да	3	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
54	Реализация рабочей программы воспитания, в том числе для обучающихся с OB3(критический показатель)	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
55	Реализация календарного плана воспитательной работы(критический показатель)	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
56	Функционирование Совета родителей	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
57	Наличие советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	

58	Взаимодействие образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания	Осуществляется с использованием регламентирова нных и неформальных форм взаимодействия	2	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	Не организован административный контроль деятельности классных руководителей. Отсутствие открытости, системности в работе с родителями. Родители не участвуют в разработке рабочей программы воспитания.	 Внесение изменений в план административного контроля, учитывающие контроль деятельности классных руководителей. Обеспечение разработки и внедрения системы совместных мероприятий с родителями для достижения большей открытости школы. Обеспечение включенности родителей в разработку рабочей программы воспитания штабом воспитательной работы. Включение в модуль работы с родителями рабочей программы воспитания мероприятий, направленных на вовлечение родителей в образовательную деятельность. Разработка проекта, совместного с общественностью поселения/округа, коллегиальными органами управления (управляющими советами) с целью активизации работы с родительским сообществом, поиска и резлизации способов.
						В общеобразовательной организации не предусмотрена	сообществом, поиска и реализации способов вовлечения семей в образовательную деятельность. • Внесение изменений в план методической работы, обеспечив изучение содержания федеральной рабочей

 	Т	1	1		
				деятельность	программы воспитания в части
				представителей	взаимодействия
				родительского	образовательной организации и
				сообщества.	родителей.
					• Организация деятельности в
					образовательной организации, в
					классах представительных
					органов родительского
					сообщества (родительского
					комитета общеобразовательной
					организации, классов),
					<u>-</u>
					участвующих в обсуждении и
					решении вопросов воспитания
					и обучения.
					• Организация деятельности
					представителей родительского
					сообщества в Управляющем
					совете общеобразовательной
					организации.
					• Направление запроса в ЦНППМ
					на формирование ИОМ для
					руководителя (заместителя
					руководителя) в части
					организации взаимодействия
					образовательной организации и
					родителей в процессе
					реализации рабочей программы
					воспитания.
				Отсутствует работа по	• Организация работы по
				регламентированным	регламентированным формам
				формам	взаимодействия
				взаимодействия	образовательной организации и
				образовательной	родителей: функционирование
				организации и	
				родителей.	родительского комитета,
				родителен.	заседания попечительского
					совета, заседания родительского
					комитета, заседания Комиссии

	Не стимулируется развитие неформальных форм взаимодействия образовательной организации и родителей.	по урегулированию споров между участниками образовательных отношений, проведение родительских собраний. • Разработка тематических родительские собраний в классах, общешкольных родительских собраний по вопросам воспитания, взаимоотношений обучающихся и педагогов, условий обучения и воспитания. • Организация неформальных форм взаимодействия образовательной организации и родителей: групповые консультации родителей по различным вопросам развития и воспитания детей, педагогические лектории, родительские школы и университеты, родительские клубы, клубы выходного дня, мастер-классы, круглые столы по вопросам воспитания.
	Не используется воспитательный потенциал взаимодействия с родителями (законными представителями) обучающихся в процессе реализации рабочей программы воспитания.	 Организация родительских дней, в которые родители (законные представители) могут посещать уроки и внеурочные занятия. Организация работы семейных клубов, родительских гостиных, предоставляющих родителям, педагогам и обучающимся площадку для совместного досуга и общения, с

	 <u> </u>	1		
				обсуждением актуальных
				вопросов воспитания.
				• Организация проведения
				тематических собраний (в том
				числе по инициативе
				родителей), на которых
				родители смогут получать
				советы по вопросам
				воспитания, консультаций
				психологов, врачей, социальных
1				работников, служителей
				традиционных российских
				религий, обмен опытом.
				• Организация родительских
				форумов на интернет-сайте
				общеобразовательной
				организации, интернет-
				сообществ, групп с участием
				педагогов, для обсуждения
				интересующих родителей
				вопросов.
				• Организация участия родителей
				в психолого-педагогических
				консилиумах в случаях,
				предусмотренных
				нормативными документами о
				психолого-педагогическом
				консилиуме в
				общеобразовательной
1				организации в соответствии с
				порядком привлечения
				родителей (законных
1				представителей).
				• Организация привлечения
				родителей (законных
				представителей) к подготовке и
<u> </u>				представителеи) к подготовке и

							проведению классных и общешкольных мероприятий. Организация целевого взаимодействие с законными представителями детей-сирот, оставшихся без попечения родителей, приёмных детей. Организация трансляции опыта по взаимодействию образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания.
59	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т. п.)	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т.п.)	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		
60	Реализация программ краеведения и школьного туризма	Реализуется 1 программа краеведения или школьного туризма	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	Недостаточно сформирована система работы административной команды с кадрами, отсутствие кадрового резерва и как, следствие, отсутствие специалиста, занимающегося вопросами организации туристско-краеведческой	 Разработка положения о кадровом резерве общеобразовательной организации. Организация работы по привлечению специалистов других организаций (образовательных, социальных и др.). Использование услуг туристско-экскурсионных и других организаций (туристские фирмы, спортивные клубы, индивидуальные

	деятельности	предприниматели и т.д.) на
	обучающихся.	основе заключенного договора
		об оказании туристских услуг.
		• Обеспечение повышения
		квалификации педагогических
		работников по вопросам
		организации краеведческой
		деятельности и школьного
		туризма.
	Недостаточный	• Направление запроса в ЦНППМ
	уровень	на формирование ИОМ для
	профессиональных	заместителя руководителя в
	компетенций	части организации реализации
	управленческой	программы краеведения и
	команды в части	школьного туризма.
	организации	
	реализации	
	программы	
	краеведения и	
	школьного туризма.	
	Нет защищенных	• Использование возможностей
	туристических	участия в федеральном проекте
	объектов вблизи	«Классная страна», который
	школы.	аккумулирует передовые идеи
		по развитию детского туризма.
	Отсутствие	• Использование для закупки
	материально-	туристического оборудования
	технического	средств грантов, спонсорской
	оснащения для	помощи.
	реализации программ	• Оптимизизация расходов,
	по туризму,	планирование материально-
	отсутствие	технического оснащения,
	необходимого	необходимого для реализации
	личного и группового	программы краеведения или
	снаряжения.	школьного туризма.
	Не разработаны	• Интеграция туристско-
	программы	краеведческой деятельности в

_	1			1
			краеведения и	программу воспитания
			школьного туризма в	общеобразовательной
			рамках внеурочной	организации.
			деятельности и/или	• Анализ и экспертиза качества
			дополнительного	школьных программ
			образования.	краеведения и школьного
				туризма.
				• Принятие мер по привлечению
				и мотивации обучающихся к
				поисковой и краеведческой
				деятельности, детскому
				познавательному туризму.
				• Организация деятельности
				рабочей группы по
				модернизации программ
				краеведения и школьного
				туризма: - реализация программ
				урочной и внеурочной
				деятельности, дополнительного
				образования по краеведению и
				школьному туризму; -
				организация профильных
				каникулярных отрядов, слетов,
				мастер-классов, экскурсий,
				конкурсов по краеведению и
				школьному туризму; -
				организация сетевого
				взаимодействия с
				организациями-партнерами,
				курирующими программы
				краеведения и школьного
				туризма в районе, крае.
				Организация систематического
				административного контроля
				реализации программ
		<u> </u>		краеведения и школьного

						туризма в общеобразовательной организации.
61	Организация летних тематических смен в школьном лагере	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
62	Функционирование Совета обучающихся	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
63	Наличие первичного отделения РДДМ Движение первых	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
64	Наличие центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
65	Участие в реализации проекта Орлята России (при реализации начального общего образования)	Участие в проекте	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
66	Наличие представительств детских и молодежных общественных объединений (Юнармия, Большая перемена и др.)	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
67	Участие обучающихся в волонтерском движении	Обучающиеся участвуют в волонтерском движении	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	
68	Наличие школьных военно-патриотических клубов	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление,	

					DOHOUTOR OFFO	
					волонтерское	
60	D.	T	1	3.6	движение	
69	Реализация	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	утвержденного			направление	выбора	
	календарного плана			«Профориентац	профессии	
	профориентационной			≪ки		
	деятельности в школе					
	(в соответствии с					
	календарным планом					
	профориентационной					
	деятельности,					
	разработанным в					
	субъекте					
	РФ)(критический					
	показатель)					
70	Определение	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	ответственного за			направление	выбора	
	реализацию			«Профориентац	профессии	
	профориентационной			«ки		
	деятельности (в					
	должности не ниже					
	заместителя директора)					
71	Наличие соглашений с	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
, -	региональными		-	направление	выбора	
	предприятиями/организ			«Профориентац	профессии	
	ациями,			жен	np s q s s s s s	
	оказывающими					
	содействие в					
	реализации					
	профориентационных					
	мероприятий					
72	Наличие профильных	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
12	предпрофессиональных	^{Да}	1	направление	выбора	
	классов (инженерные,			«Профориентац	профессии	
					профессии	
	медицинские,			≪ки		
	космические, ІТ,					
	педагогические,					

	предпринимательские и					
	др.)					
73	Наличие и использование дополнительных материалов по профориентации, в том числе мультимедийных, в учебных предметах общеобразовательного цикла	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	
74	Посещение обучающимися экскурсий на предприятиях	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	
75	Участие обучающихся в моделирующих профессиональных пробах (онлайн) и тестированиях	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	
76	Посещение обучающимися экскурсий в организациях СПО и ВО	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	
77	Посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	
78	Посещение обучающимися занятий по программам дополнительного образования, в том числе кружков, секций	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	

	и др., направленных на						
	профориентацию						
79	профориентацию Прохождение обучающимися профессионального обучения по программам профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих	Нет	0	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии	Отсутствие сетевой формы реализации образовательной программы.	 Организация профессионального обучения старшеклассников по профессиям рабочих и служащих с использованием собственной МТБ или МТБ предприятия реального сектора экономики с целью получения первой профессии одновременно с общим образованием. Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материально-техническую базу, образовательные ресурсы). В рамках реализации программы по воспитанию организация встреч обучающихся с представителями рабочих профессий и служащих; посещение обучающимися и родителями дней открытых дверей образовательных организаций высшего, среднего профессионального образования.
						Недостаточный	• Обеспечение повышение
						уровень	уровня управленческих
						управленческих	компетенций по выполнению

компетенций по организации профессионального обучения профессионального обучающихся в общеобразовательной организации. Отсутствие программ профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих. Отсужащих. Отсутствие программ профессиональной подготовки по профессиональной подготовки по профессионального обучения. Отсутствие программ профессиональной получения лицензии на образовательную деятельность по основным программам профессионального обучения. Организация мониторинга
профессионального обучения профессионального обучения обучающихся в общеобразовательной организации. Отсутствие программ профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям профессионального обучения. В части организации профессиональной обучающихся в общеобразовательной организации. Отсутствие программ получения лицензии на образовательную деятельность профессиям рабочих и должностям профессионального обучения.
обучения профессионального обучения обучающихся в общеобразовательной организации. Отсутствие программ профессиональной подготовки по профессиональной профессиям рабочих и должностям профессионального обучения. Обеспечение условий для получения лицензии на образовательную деятельность профессионального обучения.
обучающихся в обучающихся в общеобразовательной организации. Отсутствие программ профессиональной подготовки по образовательную деятельность профессиям рабочих и должностям профессионального обучения.
общеобразовательной организации. Отсутствие программ профессиональной получения лицензии на подготовки по профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения. Общеобразовательной организации. Отсутствие программ получения лицензии на получения лицензии на по основным программам профессионального обучения.
организации. организации. Отсутствие программ профессиональной получения лицензии на подготовки по профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения.
Отсутствие программ профессиональной получения лицензии на подготовки по поразовательную деятельность профессиям рабочих и должностям профессионального обучения. Обеспечение условий для получения лицензии на образовательную деятельность по основным программам профессионального обучения.
профессиональной получения лицензии на подготовки по образовательную деятельность профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения.
профессиональной получения лицензии на подготовки по образовательную деятельность профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения.
подготовки по образовательную деятельность профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения.
профессиям рабочих по основным программам и должностям профессионального обучения.
и должностям профессионального обучения.
Spismisadin monitopina
востребованных профессий в
регионе, районе, городе, селе;
кадровых потребностей
современного рынка труда.
• Организация мониторинга
потребностей обучающихся в
профессиональном обучении.
• Анализ условий
(инфраструктура), необходимы
для реализации программ.
• Организация
разработки/корректировки
программ профессиональной
подготовки по профессиям
рабочих и должностям
служащих с целью дальнейшей
реализации их в школе.
• Обеспечение подбора и
подготовки педагогических
кадров к реализации данных
программ.
• Организация
административного контроля за
реализацией программ.

							• Повышение мотивации обучающихся к профессиональному обучению по программам профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих.
80	Проведение родительских собраний на тему профессиональной ориентации, в том числе о кадровых потребностях современного рынка труда	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии		
81	Участие обучающихся 6–11 классов в мероприятиях проекта Билет в будущее	Да	1	Магистральное направление «Профориентация»	Сопровождение выбора профессии		
82	Участие обучающихся в чемпионатах по профессиональному мастерству, в том числе для обучающихся с инвалидностью, с ОВЗ, включая фестиваль Знакомство с профессией в рамках чемпионатов Абилимпикс	Нет	0	Магистральное направление «Профориентац ия»	Сопровождение выбора профессии	Не обеспечивается подготовка к участию в чемпионатах по профессиональному мастерству.	 Создание в ОО системы подготовки к чемпионатам по профессиональному мастерству, включающую: назначение ответственного за работу; рассмотрение вопросов по подготовке к чемпионатам по профмастерству на заседаниях педагогического и методического советов; наличие в ОО системы поощрений педагогов, работающих в данном направлении. Обеспечение условий для подготовки обучающихся к участию в чемпионатах по профессиональному

	T	Т			
					мастерству: материально-
					техническое обновление
					образовательной среды,
					приспособление помещений,
					использование возможностей
					трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства,
					использование/приобретение
					высокотехнологичного
					оборудования; кадровое
					обеспечение (организация
					обучения педагогических
					работников, привлечение
					квалифицированных
					специалистов из других
					организаций, предприятий);
					поиск финансовых средств
					(участие в грантах, конкурсах,
					обращение к спонсорам) для
					организации поездок из
					отдаленных сел к месту
					проведения чемпионатов по
					профессиональному мастерству.
					• Повышение мотивации
					обучающихся к участию в
					чемпионатах по
					профессиональному мастерству.
				Не обеспечивается	• Обеспечение сетевого
				информирование	взаимодействия
				обучающихся	взаимодеиствия общеобразовательных
				общеобразовательных	организаций с
				организаций о целях и	организации с образовательными
				задачах	организациями среднего
				Всероссийского	профессионального
				чемпионатного	
					образования.
L				движения по	

83	Использование единых	В организации	1	Ключевое	Условия	профессиональному мастерству.	 Обеспечение на региональном уровне участия обучающихся общеобразовательных организаций в профориентационных мероприятиях, проводимых в рамках регионального и отборочного (межрегионального) этапов Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессиональному мастерству «Профессиональному мастерству чемпионата высоких технологий Всероссийского чемпионатного движения по профессиональному мастерству. Обеспечение на региональном уровне увеличения охвата обучающихся общеобразовательных организаций субъектов Российской Федерации принявшие участие в открытых онлайн-уроках проекта «Шоу профессий», реализуемых с учетом опыта цикла открытых уроков «Проектория», направленных на раннюю профориентацию», проводимых в рамках федерального проекта «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование».
83	подходов к штатному	в организации используются	1	условие	условия педагогического		
	расписанию	единые подходы		«Учитель.	труда		
1	Parimeanine				-F17		l J

	административного	к штатному		Школьная		
	•	T				
	персонала на	расписанию		команда»		
	контингент, узкие					
0.4	специалисты)		4	T4		
84	Предусмотрены меры	Предусмотрены	1	Ключевое	Условия	
	материального и	меры		условие	педагогического	
	нематериального	материального и		«Учитель.	труда	
	стимулирования	нематериальног		Школьная		
	(разработан школьный	0		команда»		
	локальный акт о	стимулирования				
	системе материального					
	и нематериального					
	стимулирования,					
	соблюдаются					
	требования локального					
	акта)					
85	Развитие системы	Да	1	Ключевое	Методическое	
	наставничества			условие	сопровождение	
	(положение о			«Учитель.	педагогических	
	наставничестве,			Школьная	кадров. Система	
	дорожная карта о его			команда»	наставничества	
	реализации,					
	приказы)(критический					
	показатель)					
86	Наличие методических	Да	1	Ключевое	Методическое	
	объединений / кафедр /	7 1		условие	сопровождение	
	методических советов			«Учитель.	педагогических	
	учителей(критический			Школьная	кадров. Система	
	показатель)			команда»	наставничества	
87	Наличие методических	Да	1	Ключевое	Методическое	
	объединений / кафедр /			условие	сопровождение	
	методических советов			«Учитель.	педагогических	
	классных			Школьная	кадров. Система	
	руководителей			команда»	наставничества	
88	Охват учителей	Не менее 80%	3	Ключевое	Методическое	
	диагностикой	учителей		условие	сопровождение	
	профессиональных	прошли		«Учитель.	педагогических	
	профессиональных	прошли		WA THI CAID.	подагогических	

				111	C	
	компетенций	диагностику		Школьная	кадров. Система	
	(федеральной,	профессиональн		команда»	наставничества	
	региональной,	ых компетенций				
	самодиагностикой)					
89	Доля учителей, для	10% учителей и	3	Ключевое	Методическое	
	которых по результатам	более		условие	сопровождение	
	диагностики			«Учитель.	педагогических	
	разработаны			Школьная	кадров. Система	
	индивидуальные			команда»	наставничества	
	образовательные					
	маршруты					
90	Доля педагогических	Не менее 80%	3	Ключевое	Развитие и	
	работников,	педагогических		условие	повышение	
	прошедших обучение	работников		«Учитель.	квалификации	
	по программам	Paccininon		Школьная	тэмптүшиции	
	по программам			команда»		
	квалификации,			команда»		
	*					
	размещенным в					
	Федеральном реестре					
	дополнительных					
	профессиональных					
	программ					
	педагогического					
	образования (за три					
	последних					
	года)(критический					
	показатель)					
91	Доля педагогических	Не менее 80%	3	Ключевое	Развитие и	
	работников,	педагогических		условие	повышение	
	прошедших обучение	работников		«Учитель.	квалификации	
	по программам	_		Школьная	•	
	повышения			команда»		
	квалификации по			, ,		
	инструментам ЦОС,					
	размещеннымв					
	Федеральном реестре					
	дополнительных					
	дополнительных	1				

	профессиональных программ педагогического образования (за три						
92	последних года) Доля педагогических работников и управленческих кадров, прошедших обучение по программам повышения квалификации в сфере воспитания (за три последних года)	Не менее 80% педагогических работников	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
93	Повышение квалификации управленческой команды по программам из Федерального реестра образовательных программ дополнительного профессионального образования (за три последних года)	100% управленческой команды	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
94	Дополнительное профессиональное образование учителей биологии, информатики, математики, физики, химии по программам, направленным на формирование у обучающихся	обучение прошел один учитель из числа учителей- предметников, преподающих биологию, информатику, математику, физику, химию	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Отсутствие педагогов, способных осуществлять реализацию программ углубленного изучения предмета, профильного обучения. Не созданы условия для обучения	 Обепечение реализации ООП в сетевой форме. Разработка положения о кадровом резерве. Проведение мониторинга обучения учителей по

	т т	T	7
общеобразовательных		учителей по	дополнительным
организаций навыков,		дополнительным	профессиональным
необходимых для		профессиональным	программам, направленным на
обеспечения		программам,	формирование у обучающихся
технологического		направленным на	навыков, обеспечивающих
суверенитета		формирование у	технологический суверенитет
Российской Федерации		обучающихся	страны (математика, физика,
(за три последних года)		навыков,	информатика, химия, биология)
		обеспечивающих	(за три последних года).
		технологический	• Проведение анализа
		суверенитет страны	имеющихся программ
		(математика, физика,	дополнительного
		информатика, химия,	профессионального
		биология) (за три	образования региональных
		последних года)	институтов развития
			образования/институтов
			повышения квалификации,
			программ, размещенных в
			Федеральном реестре.
			• Обеспечение адресного подхода
			со стороны администрации,
			проведение информационно-
			разъяснительной работы с
			учителями математики, физики,
			информатики, химии,
			биологии).
			• Обеспечение информирования о
			новых тенденциях развития
			образования, задачах и
			требованиях к
			профессиональной
			компетентности учителей
			математики, физики,
			информатики, химии, биологии.
			• Обеспечение анализа /
			самоанализа профессиональной
			деятельности учителей

	математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения. • Разработка плана мероприятий по выявлению потребности и организации курсовой подготовки учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения. • Формирование перспективного плана повышения квалификации учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию углубленного/профильного обучения, по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре. • Организация обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре.

	1	 Г	Т	T	
					биологии по программам
					повышения квалификации,
					размещенным в Федеральном
					реестре дополнительных
					профессиональных программ
					педагогического образования.
					• Включение в индивидуальные
					образовательные маршруты
					учителей математики, физики,
					информатики, химии, биологии,
					осуществляющих реализацию
					углубленного/профильного
					обучения, плана обучения по
					программам повышения
					квалификации, размещенным в
					Федеральном реестре.
					• Выравнивание педагогической
					нагрузки на учителей
					математики, физики,
					информатики, химии, биологии,
					устранение перегрузки,
					повышение мотивации и
					внутренней активности
					педагога.
					• Создание условий
					(финансовых, организационно- педагогических,
					информационных) для обучения учителей математики, физики,
					информатики, химии, биологии
					по дополнительным
					профессиональным
					программам, направленныхмна
					формирование у обучающихся
					навыков, обеспечивающих
					технологический суверенитет
					страны.

						• Обеспечение административного контроля за организацией обучения и созданием условий для обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологиипо дополнительным профессиональным программам, направленных на формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны.
95	Участие педагогов в конкурсном движении	Участие на всероссийском уровне	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	
96	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов на всероссийском уровне	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	
97	Наличие в общеобразовательной организации педагога-психолога (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия)(крити ческий показатель)	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	

98	Доля обучающихся	90%	3	Ключевое	Организация	
	общеобразовательных	обучающихся и		условие	психолого-	
	организаций,	более		«Школьный	педагогического	
	принявших участие в	000100		климат»	сопровождения	
	социально-			KJIIIWA1//	сопровождения	
	психологическом					
	тестировании на					
	выявление рисков					
	употребления					
	наркотических средств					
	и психотропных					
	веществ, в общей					
	численности					
	обучающихся					
	общеобразовательных					
	организаций, которые					
	могли принять участие					
	в данном					
	тестировании(критичес					
00	кий показатель)	IT	1	I/	0	
99	Наличие локальных	Наличие	1	Ключевое	Организация	
	актов по организации			условие	психолого-	
	психолого-			«Школьный	педагогического	
	педагогического			климат»	сопровождения	
	сопровождения					
	участников					
	образовательных					
1.0	отношений	**		T.0		
10	Наличие в штате	Наличие	l	Ключевое	Организация	
0	общеобразовательной			условие	психолого-	
	организации			«Школьный	педагогического	
	социального педагога,			климат»	сопровождения	
	обеспечивающего					
	оказание помощи					
	целевым группам					
	обучающихся					

10	Наличие в	Наличие	1	Ключевое	Организация		
1	общеобразовательной	11001111111	-	условие	психолого-		
	организации учителя-			«Школьный	педагогического		
	дефектолога (по			климат»	сопровождения		
	основному месту				1 ,,		
	работы (штатного),						
	внешнего совместителя						
	или привлеченного в						
	рамках сетевого						
	взаимодействия),						
	квалификация которого						
	соответствует						
	профессиональному						
	стандарту Педагог-						
	дефектолог						
10	Наличие в	Наличие	1	Ключевое	Организация		
2	общеобразовательной			условие	психолого-		
	организации учителя-			«Школьный	педагогического		
	логопеда (по			климат»	сопровождения		
	основному месту						
	работы (штатного),						
	внешнего совместителя						
	или привлеченного в						
	рамках сетевого						
	взаимодействия),						
	квалификация которого						
	соответствует						
	профессиональному						
	стандарту Педагог-						
	дефектолог					_	
10	Наличие в организации	Наличие	1	Ключевое	Организация	Отсутствие	• Разработка ЛА по созданию и
3	отдельного кабинета			условие	психолого-	отдельного кабинета	функционированию кабинета
	педагога-психолога			«Школьный	педагогического	педагога-психолога	педагога-психолога.
				климат»	сопровождения	(отсутствие	• Создание рабочей группы по
						возможности у	разработке дизайн-проекта
						педагога-психолога	рабочего пространства
						для научной	педагога-психолога в ОО.

						организации труда, эффективной работы по созданию обстановки доверительного общения и психологического комфорта необходимых для оказания своевременной квалифицированной консультативнометод ической, психокоррекционной и других видов психологической помощи субъектам образовательного пространства: педагогам, детям, учащимся разного уровня развития и возраста, их родителям). Кабинет педагога-психолога не оборудован автоматизированным рабочим местом.	 Привлечение внебюджетных средств для реализации дизайнпроекта рабочего пространства педагога-психолога в ОО. Создание рабочего места педагога-психолога, используя методы оптимизации имеющихся в образовательной организации помещений, возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства. Привлечение внебюджетных средств с целью оборудования кабинета педагога-психолога автоматизированным рабочим местом.
10 4	Оказание психолого- педагогической помощи целевым группам обучающихся (испытывающим трудности в обучении; находящимся в трудной	Реализуется психолого-педагогическая программа и (или) комплекс мероприятий для каждой из	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		

	жизненной ситуации; детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей; обучающимся с ОВЗ и (или) инвалидностью; одаренным детям)(критический показатель)	целевых групп обучающихся				
10 5	Формирование психологически благоприятного школьного пространства для обучающихся	Выделение и оснащение тематических пространств для обучающихся (зона общения, игровая зона, зона релаксации и иное)	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	
10 6	Наличие в кабинете педагога-психолога оборудованных зон (помещений) для проведения индивидуальных и групповых консультаций, психологической разгрузки, коррекционноразвивающей работы	Наличие специальных тематических зон	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	
10 7	Формирование психологически благоприятного школьного пространства для педагогов	Выделение и оснащение тематического пространства (помещения) для отдыха и эмоционального	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	

		восстановления				
1.0		педагогов		T.0	T	
10	Профилактика травли в	Реализуется	2	Ключевое	Формирование	
8	образовательной среде	психолого-		условие	психологически	
		педагогическая		«Школьный	благоприятного	
		программа и		климат»	школьного	
		(или) комплекс			климата	
		мероприятий по				
		профилактике				
		травли				
10	Профилактика	Реализуется	2	Ключевое	Формирование	
9	девиантного поведения	психолого-		условие	психологически	
	обучающихся	педагогическая		«Школьный	благоприятного	
		программа и		климат»	школьного	
		(или) комплекс			климата	
		мероприятий по				
		профилактике				
		девиантного				
		поведения				
11	Наличие локальных	Да	1	Ключевое	ЦОС	
0	актов (далее – ЛА)			условие	(поддержка всех	
	образовательной			«Образовательн	активностей)	
	организации,			ая среда»		
	регламентирующих					
	ограничения					
	использования					
	мобильных телефонов					
	обучающимися(критич					
	еский показатель)					
11	Подключение	Да	1	Ключевое	ЦОС	
1	образовательной			условие	(поддержка всех	
	организации к			«Образовательн	активностей)	
	высокоскоростному			ая среда»		
	интернету(критический					
	показатель)					

11 2	Предоставление безопасного доступа к информационно-коммуникационной сети Интернет (критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 3	Использование федеральной государственной информационной системы Моя школа, в том числе верифицированного цифрового образовательного контента, при реализации основных общеобразовательных программ(критический показатель)	Не менее 95% педагогических работников используют сервисы и подсистему «Библиотека ЦОК» ФГИС «Моя школа»	3	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 4	Информационно- коммуникационная образовательная платформа Сферум(критический показатель)	100% педагогических работников включены в сетевые профессиональные сообщества по обмену педагогическим опытом и активно используют платформу «Сферум»	3	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 5	Оснащение образовательной	Частично соответствует	1	Ключевое условие		Отсутствие финансирования	• Перераспределение бюджетных средств или привлечение

организации IT-	«Образовательн	ЦОС		дополнительных источников
оборудованием в	ая среда»	(поддержка всех		финансирование.
ооорудованием в соответствии с Методическими рекомендациями по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС	ая среда»	(поддержка всех активностей)	Оборудование образовательной организации не соответствует Методическим рекомендациям по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой	 Разработка мероприятий по развитию материальнотехнической базы, информационнотелекоммуникационной инфраструктуры для внедрения ЦОС. Приобретение современного ІТоборудования за счет средств образовательной организации на учебные расходы, участие в грантовых конкурсах, привлечение внебюджетных
			для внедрения ЦОС. Отсутствие цифровой модели образовательной среды.	 Реализация и внедрение целевой модели цифровой образовательной среды, (утвержденной приказом Минпросвещения России от 02.12.2019 г. № 649) средствами вычислительной техники, программным обеспечением и презентационным оборудованием.
			Не обеспечено хранение оборудования ЦОС.	• Обеспечение хранения компьютерной и мультимедийной техники в соответствии с ГОСТ 21552-84 «Средства вычислительной техники. Общие технические требования, приемка, методы испытаний, маркировка, упаковка, транспортирование и хранение».

		ı	1		 _
				Не соблюдаются	• Изучение Методических
				условия и нормы	рекомендаций по вопросам
				хранения техники.	размещения оборудования,
					поставляемого в целях
					обеспечения образовательных
					организаций материально-
					технической базой для
					внедрения ЦОС и обеспечить
					соблюдение требований
					данного документа.
				Не соблюдаются	• Изучение Методических
				требования к	рекомендаций по вопросам
				безопасности.	размещения оборудования,
				occommence in.	поставляемого в целях
					обеспечения образовательных
					организаций материально-
					технической базой для
					·
					внедрения ЦОС и обеспечить
					соблюдение требований
				II C	данного документа.
				Не соблюдаются	• Изучение Методических
				рекомендации по	рекомендаций по вопросам
				хранению	размещения оборудования,
				оборудования.	поставляемого в целях
					обеспечения образовательных
					организаций материально-
					технической базой для
					внедрения ЦОС и обеспечить
					соблюдение требований
					данного документа.
				Не выполняются	• Изучение Методических
				рекомендации по	рекомендаций по вопросам
				размещению	размещения оборудования,
				оборудования.	поставляемого в целях
				·	обеспечения образовательных
					организаций материально-
					технической базой для
					технической базби для

			внедрения ЦОС и обеспечить соблюдение требований
			данного документа.
		Не осуществляется административный контроль эксплуатации	• Осуществление административного контроля эксплуатации оборудования. Коррекция плана
		оборудования.	административного контроля.
		Не выполняются	• Изучение Методических
		рекомендации по	рекомендаций по вопросам
		использованию	использования в
		оборудования на	образовательном процессе
		учебных предметах	оборудования, поставляемого в
		обязательных	целях обеспечения
		предметных областей,	образовательных организаций
		указанных во ФГОС	материально-технической базой
		ΗΟΟ, ΦΓΟС ΟΟΟ,	для внедрения ЦОС и
		ΦΓΟС СОО.	обеспечить их выполенение.
		Не выполняются	• Изучение Методических
		рекомендации по	рекомендаций по вопросам
		использованию	использования в
		оборудования при	образовательном процессе
		организации разных	оборудования, поставляемого в
		видов учебной	целях обеспечения
		деятельности	образовательных организаций
		обучающихся в	материально-технической базой
		соответствии с ФГОС	для внедрения ЦОС и
		HOO, ΦΓΟС ΟΟΟ, ΦΓΟС COO.	обеспечить их выполенение.
		Не выполняются	• Hoverove Memorysyc cyryy
		рекомендации по	 Изучение Методических рекомендаций по организации
		использованию	рекомендации по организации использования оборудования в
		оборудования при	рамках внедрения цифровой
		организации	образовательной среды
		образовательной	дополнительного образования и
		деятельности по	обеспечить выполнение данных
		~	Seeme mile bemonieme dumbix

11 6	Эксплуатация информационной системы управления образовательной организацией	Управление образовательной организацией осуществляется с использованием информационно й системы	1	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	образовательным программам. Отсутствие административного контроля использования оборудования. Недостаток компетенций у управленческой команды в использовании информационной системы в управлении образовательной организация обучения управленческой команды использованию информационной системы в управлении образовательной организация обучения управленческой команды использованию информационной системы в управлении образовательной организацией. Отсутствие финансирования	 Осуществление административного контроля использования оборудования. Коррекция плана административного контроля. Организация обучения управленческой команды использованию информационной системы в управлении образовательной организацией. Осуществление поиска источников дополнительного финансирования.
11 7	Наличие в образовательной организации пространства для учебных и неучебных занятий, творческих дел	Наличие	1	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	Организация внутришкольног о пространства		
11 8	Функционирование школьного библиотечного	не функционирует школьный	0	Ключевое условие	Организация внутришкольног о пространства	Отсутствует помещение для организации	• Выделение помещения для организации школьного библиотечного

ин	нформационного	библиотечный	«Образовательн	школьного	информационного центра
		информационны	ая среда»	библиотечн	1 1
		й центр	ил ородил	информаци	\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \
		¬		центра.	возможностей
				Hempa:	трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства).
				Не разработ	* * /
				школьном	установленном порядке ЛА,
				библиотечн	
				информаци	F
				центре.	библиотечного
				центре.	информационного центра.
				Устаревшие	
				взаимодейс	* *
				посетителя	71 13
					F
				учащимися учителями-	
					j , , ,
				предметник	сами. смешанного обучения, работу со STEM, STEAM
					технологиями с использованием
					ИБЦ.
				Непониман	
				библиотеки	от ИМЦ. рекомендаций и опыта других
					ОО, разработка модель
					образовательного процесса с
					ведущей ролью ШИБЦ.
				Отсутствует	• Осуществление поиска
				необходимо	ое источников дополнительного
				оборудован	ие. финансирования.
				Слабая мате	ериально- Осуществление поиска
				техническая	я база. источников дополнительного
					финансирования.
				Старение	• Осуществление поиска
				библиотечн	
					финансирования.

		111	
		Недостаточность	• Осуществление поиска
		информационно-	источников дополнительного
		ресурсного и	финансирования.
		программного	
		обеспечения.	
		Большое количество	• Включение в обязанности
		функций,	системного администратора
		возложенных на ИБЦ,	школы, руководителя
		не осуществляется	видеостудии/
		одним библиотекарем.	телецентра/кружка/студии
		1	юных журналистов, издающих
			школьную газету, координатора
			проектной деятельности и др.
			работы в ИБЦ в тесном
			коллективном взаимодействии.
		Недостаток	
		профессиональной	• Внесение в график повышения
		компетенции	квалификации
			систематического обучения
		работника библиотеки	библиотекарей школ сервисам и
		в организации	инструментам решения
		школьного	образовательных и творческих
		библиотечного	задач при работе в ИБЦ.
		информационного	
		центра.	
		Проблемы кадрового	• Решение кадрового вопроса
		обеспечения.	путем привлечения внешнего
			совместителя.
			• Решение кадрового вопроса
			путем привлечения специалиста
			в рамках сетевого
			взаимодействия.
			• Решение кадрового вопроса
			путем принятие штатного
			специалиста.
1		Отсутствие	
			• Разработка программы развития
		программы развития	школьного библиотечного
		школьного	информационного центра.

						библиотечного информационного центра.	
11 9	Реализация модели Школа полного дня на основе интеграции урочной и внеурочной	Отсутствие	0	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	Функционирова ние школы полного дня	Модель «Школа полного дня» не реализуется.	• Осуществление анализа ситуации, изыскание резервов, разработка модели «Школы полного дня».
	деятельности обучающихся, программ дополнительного образования детей, включая пребывание в группах продленного дня					Отсутствие помещений для работы классов-групп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких параллелей.	• Выделение под занятия разноакцентированные пространства (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека), в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.
						Отсутствие разно акцентированных пространств (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека, помещения для работы классов-групп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких параллелей, пространства для	• Создание разно акцентированных пространств, в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.

		общения и уединения,	
		для игр, подвижных	
		занятий и спокойной	
		работы).	
		Отсутствие	• Создание спортивных
		спортивных	площадок, актового и
		площадок, актового и	спортивного залов, зала
		спортивного залов,	хореографии, различных студий
		зала хореографии,	и т.д., необходимых для
		различных студий и т.	организаций дополнительного
		д., необходимых для	образования, досуга, в том
		организаций	числе путем модернизации
		дополнительного	школьного пространства,
		образования, досуга.	использования возможностей
		F	трансформирования,
			зонирования школьного
			пространства.
		Отсутствие	• Выделение помещения для
		помещения для	организации двухразового
		организации	горячего питания в том числе
		двухразового горячего	•
		питания.	путем модернизации школьного
		питания.	пространства, использования возможностей
			трансформирования,
			зонирования школьного
		T 1	пространства.
		Дефицит педагогов,	• В график повышения
		способных	квалификации внести обучение
		организовать и	педагогов для работы в «Школе
		направить	полного дня».
		послеурочную	• Использование горизонтального
		коллективную	обучения, наставничества.
		деятельность детей и	• Решение кадрового вопроса
		подростков.	путем привлечения внешнего
			совместителя.
			• Решение кадрового вопроса
			путем привлечения специалиста

	T	T	
			в рамках сетевого
			взаимодействия.
			• Решение кадрового вопроса
			путем принятие штатного
			специалиста.
		Недостаток	• Организация повышения
		административных	квалификации управленческой
		компетенций	команды в вопросах реализации
		управленческой	модели «Школа полного дня»
		команды в	на основе интеграции урочной
		организации школы	и внеурочной деятельности
		полного дня.	обучающихся, программ
		,	дополнительного образования
			детей.
			• Разработка ЛА,
			регламентирующих
			образовательную деятельность,
			закрепляющих
			функциональные обязанности,
			права каждого участника образовательных отношений.
			•
			• Осуществление
			мониторинговых исследований
			инфраструктурных условий для
			создания мотивирующего
			эффективного школьного
			пространства, современной
			технологичной и комфортной
			образовательной среды;
			кадрового обеспечения модели
			«Школа полного дня»; форм
			общеразвивающей
			деятельности, программ
			дополнительного образования,
			направлений внеурочной
			деятельности как элементов
			«внеурочно-досуговой» модели.

						Не осуществляется интеграция урочной и внеурочной деятельности.	 Привлечение/вовлечение социокультурных организаций/партнеров к реализации модели «Школа полного дня». Обеспечение интеграции урочной и внеурочной деятельности.
						Не реализуются программы дополнительного образования детей.	• Обеспечение реализации программ дополнительного образования детей.
						Не предоставляется услуга по присмотру и уходу за детьми в группах продленного.	• Обеспечение предоставления услуг по присмотру и уходу за детьми в группах продленного.
						Не выполняются рекомендации по организации досуговой, спортивной, иной деятельности для обучающихся в группах продленного дня.	• Обеспечение организации досуговой, спортивной, иной деятельности для обучающихся в группах продленного дня.
12 0	Сформированы коллегиальные органы управления в соответствии с Федеральным законом Об образовании в Российской Федерации, предусмотренные уставом образовательной организации	Да	1	Ключевое условие «Образовательн ая среда»	Реализация государственно- общественного управления		

12	Функционирование	Да	1	Ключевое	Реализация	
1	управляющего совета			условие	государственно-	
	образовательной			«Образовательн	общественного	
	организации			ая среда»	управления	

- 3.2. Описание дефицитов по каждому магистральному направлению и ключевому условию.
- 3.2.1. Описание возможных причин возникновения дефицитов, внутренних и внешних факторов влияния на развитие школы.

Внутренние причины возникновения дефицита являются:

- 1. дефицит профессиональных компетенций педагогических работников для формирования единой системы образовательного процесса;
 - 2. низкий социальный уровень некоторых семей, низкий уровень образовательных потребностей;
 - 3. неоднородность организации досуга во внеурочное время;
- 4. отсутствие оборудования кабинетов общественно-научного цикла, позволяющего вести проектно-исследовательскую (практическую) деятельность.
 - 5. отсутствие должного контроля со стороны родителей значительного числа учащихся.

Внешний фактор влияния на развитие школы является:

- 1. недостаточная активность родительской общественности в создании детско-взрослой общности;
- 2. низкий имидж профессии учителя в обществе;
- 3. активное использование сети Интернет обучающимися создает угрозу интернет-зависимости, что ведет к увеличению малоподвижного образа жизни.
 - 3.2.2. Анализ текущего состояния и перспектив развития школы.

Интерпретация результатов самодиагностики:

Nº	Магистральное направление, ключевое условие	Полученный результат (описание и количество баллов)	Планируемый результат, описание
1	Знание	36	40-53
2	Воспитание	19	20-22

3	Здоровье	18	20-22
4	Творчество	27	25-29
5	Профориентация	12	12-14
6	Учитель. Школьная команда	30	28-32
7	Школьный климат	18	17-19
8	Образовательная среда	14	16-19

Результаты проблемно ориентированного анализа:

	Оценка актуального состояния внутреннего потенциала		Оценка перспектив развития	
Магистральные направления и ключевые			с учетом изменения внешних факторов	
условия	сильные стороны	слабые стороны	благоприятные возможности	риски
Знание	Творческая команда	Недостаточная	Заинтересованность	Необходимость
	управленцев.	индивидуальная	родителей (законных	быстрого реагирования
	Четкое распределение	работа с учащимися	представителей),	коллектива школы на
	обязанностей между	Недостаток	педагогов в результатах	изменения
	членами	организации во	образовательной	окружающей среды.
	администрации.	влечения учащихся	деятельности, в	Повышение
	Реализация единых	в олимпиадное	получении	требований к
	рабочих	движение	детьми качественного	образовательной
	программ по учебным	школьников.	образования.	деятельности на
	предметам 1-11	Кадровый дефицит	Возможность создания	нормативном,
	классы.	специалистов.	системы, способной	правовом,
	Наличие системы	Низкий уровень	реагировать на	методологическом,
олимпиад, конкур		активности	индивидуальные	содержа-
	конференций	педагогических	образовательные	тельном и
	различных уровней,	работников в	запросы в	методическом
	различной	участии в	условиях реальных	уровнях.
	направленности для	семинарах,	потребностей	Повышение

	всех категорий	тренингах,	современного рынка	активности родителей
	учащихся	конференциях и	труда.	к участию в жизни
	Создание условий для	иных мероприятиях	Организация сетевой	школы при
	организации	по вопросам	формы реализации	недостаточном уровне
	получения	обучения учащихся	общеобразовательных	их педагогической
	образования	с ОВЗ, инвалидов.	программ с	компетенции
	обучающимися с OB3,		организациями	
	с инвалидностью.			
	Психолого-			
	педагогическое			
	сопровождение			
	учащихся с			
	ОВЗ, инвалидностью			
	со стороны ППк			
	школы.			
	Наличие			
	адаптированных			
	основных			
	общеобразовательных			
	программ.			
Воспитание	Применение в	Недостаточное	Потребность	Негативное влияние
	воспитательной	количество	участников	социума и некоторых
	деятельности	мероприятий по	образовательных	сайтов в
	современных	краеведению и	отношений в создании	соцсетях.
	образовательных	музейной	системы	Сложность понятий
	технологий.	педагогике.	личностного роста	«духовность»,
	Наличие школьных	Формальный подход	учащихся.	«нравственность» в
	традиций.	некоторых классных	Социальное	рамках
	Высокая социальная	руководителей	партнерство	материализации

	активность детей.	к проведению	с организациями	прививаемых навыков.
	Организация	классных часов.	дополнительного	
	сотрудничества		образования в	
	с учреждениями		округе.	
	культуры и		Наличие потребности	
	спорта.		педагогической	
	Развитие		просвещенности	
	ученического		родителей.	
	самоуправления		Готовность родителей	
			участвовать в	
			общешкольных	
			мероприятиях.	
			Социальное	
			партнерство	
			с учреждениями города,	
			обеспечивающее	
			профориентационный	
			кругозор.	
Здоровье	Доступность	Низкая мотивация	Вовлечение в	Негативное влияние
	спортивной	учащихся	воспитательные	социума.
	инфраструктуры на	к занятиям спортом	мероприятия большого	Нездоровый и мало-
	территории	Слабое	числа участников,	контролируемый образ
	школы	здоровье учащихся.	включая родителей	жизни семей.
	Организация		обучающихся.	
	просветительской			
	деятельности по ЗОЖ,			
	реализация			
	программы			
	здоровьесбережения.			

	**			
	Участие учащихся в			
	массовых			
	физкультурно-			
	спортивных			
	мероприятиях,			
	проведение			
	Дней здоровья.			
Творчество	Реализация	Неравномерное	Сетевое взаимодействие	Негативное влияние
	дополнительных	развитие	с организациями	социума.
	общеобразовательных	направлений	дополнительного	Отсутствие мотивации
	программ.	дополнительного	образования.	участия в конкурсах
	Участие учащихся в	образования.		технической
	конкурсах,	Недостаточная		направленности.
	фестивалях,	популяризация		
	олимпиадах,	участия в конкурсах		
	конференциях.	технической		
		направленности.		
Профориентация	Реализация	Не в полной мере	Расширение работы с	Отсутствие
	календарного	реализуется	родителями в области	заинтересованности у
	плана	экскурсионная	их	родителей в
	профориентационной	деятельность.	участия в	участии учащихся в
	работы 1-11 классов	Не обеспечивается	профориентации	профориентационной
	Наличие договоров с	подготовка к	учащихся.	смене, в
	организациями,	участию в	Увеличение	конкурсах
	представляющими	чемпионатах	профориентационных	профессионального
	площадку для	по	блоков, внедренных в	мастерства
	реализации	профессиональному	учебные предметы,	профессионально-
	мероприятий по	мастерству.	расширение перечня	практической
	профориентации	Отсутствие	оборудования	направленности.

	учащихся.	квалифицированных	тематических	Снижение спроса на
	Организация	специалистов	классов	образовательные
	профориентационного		Расширение перечня	услуги
	урока на платформе		профориентационных	из-за изменения
	bvbinfo.ru в рамках		уроков на платформе	потребностей и вкусов
	проекта		bvbinfo.ru в рамках	потребителей.
	«Билет в будущее».		проекта «Билет в	
			будущее».	
Учитель. Школьная команда	Внедрение различных	Недостаточный	Потребность	Недостаточная
	форм	уровень	руководящих и	эффективность
	повышения	практических	педагогических	качества повышения
	квалификации, в	навыков реализации	работников школы в	квалификации.
	том числе	проектных идей	новых	Необходимость
	становление школы	работни-	формах методического	методического
	как	ков.	сопровождения.	сопровождения
	самообучающегося	Недостаточно	Потребность в	педагогических
	профессионального	высокая доля	индивидуальных	работников в контексте
	сообщества	педагогов -	образовательных	реализации
		участников	маршрутах	профессиональных
		методических	педагогических	стандартов.
		мероприятий	работников.	Необходимость
		различного	Результативность	оперативного
		уровня.	участия педагогических	методического
		Недостаточная	работников в	сопровождения
		мотивированность	профессиональных	педагогических
		части	конкурсах	работников к
		педагогических	муниципального	реализации
		работников на	и регионального	образовательных
		профессиональный	уровней.	стандартов.

		рост и развитие	Заинтересованность	
			педагогов в	
			тиражировании	
			собственного опыта.	
Школьный климат	Наличие локальных	Недостаточная	Обеспечение	Недостаток
	нормативных актов по	система	реализации локальных	квалифицированных
	организации	материального	нормативных актов по	специалистов
	психолого-	стимулирования	организации	на рынке труда.
	педагогического со-	педагогов, что	психолого-	
	провождения	приводит к высокой	педагогического	
	участников	нагрузке учителей,	сопровождения	
	образовательных	работающих на 1,5-2	участников	
	отношений.	ставки	образовательных	
	Наличие в Школе	Отсутствие в школе	отношений.	
	педагога-психолога.	уголка		
	Наличие в Школе	психологической		
	социального педагога	разгрузки для		
	Наличие в Школе	учителей.		
	педагога-логопеда.			
Образовательная среда	Оснащение	Неиспользование в	Наличие в Школе	Низкий уровень
	образовательной	полной мере	пространства для	компетенций
	организации IT-	возможностей	учебных и	педагогических
	оборудованием	ФГИС «Моя школа»	внеучебных занятий,	работников.
		в организации	творческих дел	
		урочной		
		деятельности		

4. Основные направления развития организации.

4.1. Возможные действия, направленные на совершенствование деятельности по каждому магистральному направлению и ключевому условию.

SWOT-анализ позволяет выделить приоритетную стратегию развития школы до 2027 года.

На основе проведенного анализа выявлены следующие резервные возможности, которые необходимо учитывать при планировании и реализации Программы развития.

планировании и реализации Программы развития.
Знание.
□ оптимизация участия семьи в школьной жизни.
🗆 совершенствование и развитие различных форм работы внеурочной деятельности для подготовки к олимпиадному
движению;
🗆 работа всех учителей над формированием функциональной грамотности обучающихся;
 работа учителей с неуспевающими учащимися (ИОМ);
🗆 разработка приемлемой для школы системы индивидуальной работы с обучающимися с разными образовательными
потребностями
🗆 мотивация обучающихся и педагогов к участию в проектной и исследовательской деятельности
Здоровье
🗆 использование здоровьесберегающих технологий;
□ развитие школьного спортивного клуба;
🗆 привлечение обучающихся к участию в физкультурно-спортивных мероприятиях;
🗆 увеличение доли обучающихся, получивши знак ГТО;
🗆 сохранение и увеличение показателей охвата горячим питанием обучающихся школы;
🗆 привлечение родителей к сохранению и укреплению здоровья детей;
🗆 сохранение действующего спортивного объединения школы.
Творчество
□ развитие творческого потенциала школьников;
🗆 разработка дополнительных общеобразовательных программ и программ курсов внеурочной деятельности творческого
направления

□ создание виртуального музея школы;
🗆 активное участие обучающихся в конкурсах, смотрах, выставках и фестивалях различного уровня
🗆 организация и проведение массовых творческих мероприятий
Воспитание
🗆 создание эффективной системы воспитательной работы школы;
🗆 организация сетевого взаимодействия с учреждениями дополнительного образования, культуры и спорта;
□ сохранение традиций воспитательной работы школы;
□ повышение квалификации педагогов по вопросам воспитания.
Профориентация
🗆 использовать возможности онлайн площадок для проведения тестирования обучающихся по
вопросам профориентации;
□ организация мероприятий профориентационной направленности;
□ активное включение обучающихся и родителей в проект «Билет в будущее»;
□ организация проектной деятельности профориентационной направленности;
🗆 организация взаимодействия с предприятиями, СсУЗами, ВУЗами города Новочеркасска и Ростовской области.
Учитель. Школьная команда
□ организация работы по повышению качества образования;
□ сохранение и повышение образовательных результатов обучающихся;
□ организация внутришкольной диагностики профессиональных дефицитов педагогов;
□ вовлечение педагогов в конкурсное движение;
🗆 системная работа по повышению квалификации педагогических сотрудников;
организация внутреннего мониторинга образовательных результатов обучающихся;
🗆 системная работа по подготовке обучающихся к ГИА
Школьный климат
□ организация комфортной образовательной среды:

□ повыше	ие уровня про	фессиональной ко	ипетенці	ии педагогов по	вопроса	ам работы с обу	чающимися ОВЗ;	
□ организ	ация сетевого	взаимодействия	с цель	о привлечения	и узких	специалистов	(учителя-логопеда,	учителя-
дефектолога);								
□ системна	я работа в обу	чающимися «груп	ты риска	»;				
□ системна	я работа с обу	чающимися семей	СОП.					
Образовато	льная среда							
□ прохожд	ение учителям	и КПК в области п	ифровы	х технологий и	дистанц	ионного обучен	ия;	
□ предстан	ление опыта р	аботы учителей ші	солы на о	открытых образ	ователы	ных платформах	κ ;	
□ использо	вание ЭОР;							
□ использо	вание возмож	ностей ФГИС «Мо	я школа	>				
□ использо	вание возмож	ностей образовател	ьных пл	атформ для орі	анизаци	и урочной и вно	еурочной деятельнос	ги.

4.2. Управленческие решения, направленные на устранение причин возникновения дефицитов.

Магистральное	Знание
направление,	
ключевое условие	
Название	«Знание: качество и объективность»
подпроектов	
Цель	Непрерывное совершенствование качества образования через обеспечение
	равных возможностей для всех учащихся и конструирование мотивирующей образовательной среды
Задачи	□ Повысить качество образования в ОУ, за счёт выявления и устранения факторов риска и
	ресурсных дефицитов, а также проведения адресной профилактики рисков снижения
	образовательных результатов выявленных в ОУ.

	□ Совершенствовать внутреннюю систему оценки качества образования.
	□ Обеспечить непрерывную систему методического сопровождения процесса повышения качества
	образования.
	□ Выявить уровень функциональной грамотности у обучающихся, сформировать систему работы по
	его повышению.
	□ Развивать сетевые формы реализации образовательных программ.
	□ Обеспечить качественную реализацию ФГОС через совершенствование материально-технических
	условий.
	□ Обеспечить стимулирование участия педагогических работников в профессиональных конкурсах
	и иных мероприятиях по обмену передовым педагогическим опытом.
	□ Создание условий для результативной работы в системе магистральных направлений единого
	образовательного пространства с целью предоставления равных возможностей для получения
	качественного образования, а также его непрерывного совершенствования.
	□ Эффективное функционирование внутришкольной системы оценки качества образования.
	□ Обеспечение высокого уровня реализации требований федеральных государственных
	образовательных стандартов, подтверждающихся результатами независимой оценки качества
Планируемые	образования.
	□ Положительная динамика результатов образовательной деятельности в ОО (на основе
результаты	объективных данных).
	□ Создание условий, обеспечивающих личностный рост педагогов, повышение уровня
	профессионального мастерства, результативной работы в инновационном режиме в условиях
	Федеральных образовательных стандартов.
	□ Выявление рисков снижения образовательных результатов и организация профилактики рисков
	снижения образовательных результатов (до 90% к 2026 году).
	□ Выявление ресурсных дефицитов и их устранение (до 90% к 2026 году).

	□ Обеспечение реализации единых рабочих программ по учебным предметам на всех уровнях
	образования
Сроки реализации	2024-2027
Перечень	□ Мониторинг реализации в образовательном процессе критериев единого образовательного
мероприятий	пространства: единых рабочих программ по учебным предметам (1-11 классы); единых
	рекомендаций по контрольным работам и домашним заданиям.
	□ Мониторинг расширения спектра использования программ по внеурочной деятельности.
	□ Совершенствование Положения по внутренней системе оценки качества образования с учетом
	задач проекта «Школы. Минпросвещения».
	□Анализ образовательных потребностей в применении сетевой формы реализации образовательных
	программ.
	□Мониторинг реализации программ с углубленным изучением предметов.
	□ Мониторинг совершенствования материально-технического оснащения образовательного
	процесса с учетом требований федеральных государственных стандартов
Ресурсное	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель	Заместитель директора по УВР
проектной	
группы	
Целевые	□ Доля реализации в образовательном процессе единых рабочих программ по учебным предметам.
индикаторы	□ Доля учащихся, разрабатывающих индивидуальные проекты.
результативности	□ Удовлетворенность родителей качеством общего образования.
	□ Увеличение количества обучающихся, охваченных сетевой реализацией образовательных
	программ.
	□ Совершенствование системы внутришкольной оценки качества образования.

	□ Увеличение спектра реализуемых программ внеурочной деятельности.
	□ Доля программ с углубленным изучением отдельных предметов.
	□ Увеличение количества обучающихся, охваченных сетевой реализацией образовательных
	программ.
	□ Совершенствование условий для развития инклюзивного образования.
	□ Совершенствование условий для функционирования мотивирующей образовательной среды
	Административный контроль в рамках ВСОКО.
	Непрерывный контроль выполнения программы осуществляет Управляющий Совет Школы и
Сиотомо омощем	Педагогический совет в течение учебного года.
Система оценки	Мониторинг проводится по оценке достижения целевых показателей программы, выполнению
результатов и	задач, реализации проектов и уникальных результатов инновационного развития образовательного
контроля	учреждения.
реализации	При необходимости в Программу развития вносятся коррективы приказом директора.
	Соблюдение показателей исполнения государственного задания на оказания услуг в соответствии с
	перечнем на уровне 100%.
Магистральное	Воспитание
направление,	
ключевое условие	
Название	«Воспитать человека и патриота»
подпроектов	
Цель	Создание условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе: социокультурных,
	духовно-нравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в
	интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства
	патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев

	Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения,
	бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской
	Федерации, природе и окружающей среде.
Задачи	□ Усвоение знаний норм, духовно-нравственных ценностей, традиций, которые выработало
	российское общество (социально значимых знаний);
	□ Формирование и развитие личностных отношений к этим нормам, ценностям, традициям (их
	освоение, принятие);
	□ Приобретение соответствующего этим нормам, ценностям, традициям социокультурного опыта
	поведения, общения, межличностных и социальных отношений, применения полученных знаний;
	достижение личностных результатов освоения общеобразовательных программ в соответствии с
	ΦΓΟС.
	□ Вовлечение детей и молодежи в позитивную социальную деятельность.
	□ Рост числа патриотически настроенных молодых граждан.
	□ Приобщение большего количества обучающихся к здоровому образу жизни.
	□ Рост количества школьных общественных объединений, увеличение количества участников
	проектов.
	□ Удовлетворенность обучающихся и родителей жизнедеятельностью классного коллектива.
Планируемые	□ Доступность для всех категорий детей качественного воспитания, способствующего
результаты	удовлетворению их индивидуальных потребностей, развитию творческих способностей.
	□ Рост участников и победителей в конкурсах и соревнованиях.
	□ Обеспечение укрепления партнерских отношений на межведомственной основе с социальными
	институтами воспитания и социализации несовершеннолетних
	□ Повышение общественного престижа семьи, отцовства и материнства, сохранение и возрождение
	традиционных семейных ценностей, укрепление традиций семейного воспитания.
	□ Развитие социальной активности и гражданской ответственности

	несовершеннолетних посредством профилактики отклонений в поведении несовершеннолетних,
F	включение их в разнообразные социально востребованные сферы деятельности и актуальные проекты
Сроки реализации 2	2024-2027
Перечень	□ Реализация рабочей программы воспитания с учетом изменений в законодательной базе;
мероприятий	□ Развитие деятельности представительств детских и молодежных общественных движений;
	□ Создание и расширение функциональных опций школьного медиацентра;
	□ Создание школьного хора;
	□ Изучение и использование государственной символики при проведении общешкольных
F	воспитательных мероприятий (флаг, герб, гимн);
	□ Организация информационно-методического обеспечения мероприятий по просвещению
I	родителей (законных представителей) в области повышения компетенций вопросах воспитания;
	□ Повышение квалификации педагогических работников и управленческой команд в сфере
F	воспитания;
	□ Реализация календарного плана воспитательной работы
Ресурсное І	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель 3	Заместитель директора по ВР
проектной	
группы	
Целевые !	Увеличение детей в возрасте от 7 до 18 лет, охваченных дополнительным образованием.
индикаторы	
результативности	
Система оценки	□ Увеличение детей в возрасте от 7 до 18 лет, охваченных дополнительным образованием.
результатов и	□ Увеличение обучающихся, охваченных деятельностью школьного Кванториума и иных проектов,
контроля	направленных на обеспечение доступности дополнительных образовательных программ

реализации	естественнонаучной и технической направленностей, соответствующих приоритетным направлениям
	технологического развития Российской Федерации.
	□ Увеличение количества школьников, принимающих активное участие в работе объединений
	художественной направленности.
	□ Увеличение обучающихся, вовлеченных в деятельность детских и молодежных общественных
	объединений на базе образовательной организации.
	□ Увеличение количества школьников, реализующих социальные проекты в рамках сетевого
	взаимодействия с социальными партнерами;
	□ Увеличение количества школьников, посещающих школьные спортивные секции.
	□ Увеличение количества подростков, принимающих участие в мероприятиях по профилактике
	дорожно-транспортного травматизма.
	□ Увеличение количества школьников, принимающих участие в научно-практических конференциях,
	исследовательских работах.
	□ Увеличение количества организованных мероприятий, в том числе экскурсии, походов.
	□ Увеличение количества родителей, вовлеченных в управление учебно-воспитательным процессом
	и социально значимую деятельность.
	□ Увеличение количества родителей, удовлетворенных качеством и полнотой образования и
	воспитания своих детей.
	□ Уменьшение количества школьников, совершивших правонарушения и состоящих на различных
	видах профилактического учета.
Магистральное	Здоровье
направление,	
ключевое условие	
Название	«ЗОЖ (здоровый образ жизни)»

подпроектов	
Цель	Создание здоровьесберегающей среды, направленной на формирование здорового образа жизни,
	сохранение и укрепление здоровья обучающихся, формирование физически здоровой личности,
	содействие всем участникам образовательного процесса в приобретении устойчивой мотивации на
	здоровый образ жизни повышение спортивного мастерства членов школьного спортивного клуба.
Задачи	□ Организация просветительских мероприятий по пропаганде основ ЗОЖ, профилактике
	табакокурения, наркомании среди обучающихся с учетом их возрастных и индивидуальных
	особенностей, состояния здоровья через цикл учебных дисциплин и внеурочную деятельность.
	Внедрять здоровьесберегающие технологии в образовательный процесс.
	□ Активизировать участие семьи в решении вопросов сохранения и укрепления здоровья детей через
	проведение родительского лектория, совместных мероприятий по формированию основ ЗОЖ.
	□ Обеспечить оптимальную организацию учебного дня и недели с учётом санитарно-гигиенических
	норм и возрастных особенностей обучающихся.
	□ Привлекать максимально возможное количество обучающихся к занятиям в спортивных секциях.
	□ Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов – увеличение до 10 и более видов
	спорта в ШСК.
	□ Участие учащихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях на муниципальном уровне.
	□ Наличие победителей и призеров спортивных соревнований на муниципальном уровне.
Планируемые	□ Увеличение процента обучающихся, придерживающихся здорового образа жизни.
результаты	□ Участие учащихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях на муниципальном,
	региональном и всероссийском уровне.
Сроки реализации	2024-2027 гг.
Перечень	□ Содействие открытию спортивных секций на базе школы в рамках заключенных договоров о
мероприятий	сетевом сотрудничестве;
	□ Агитационная работа в области физической культуры и спорта, информирование обучающихся о

	развитии спортивного движения;
	□ Проведение спортивно-массовых мероприятий, соревнований среди учащихся школы и с
	воспитанниками других клубов;
	□ Создание и подготовка команд по различным видам спорта, для участия воспитанников ШСК в
	соревнованиях разного уровня;
	🗆 Внедрение физической культуры в быт обучающихся, проведение спортивно-массовой и
	физкультурно-оздоровительной работы в школе;
	□ Организация активного спортивно-оздоровительного отдыха обучающихся (лагеря, походы,
	туризм и т.п.).
Ресурсное	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель	Заместитель директора по ВР
проектной	
группы	
Целевые	\Box Снижение уровня заболеваемости учащихся (из постоянного контингента) на $0.5-1\%$.
индикаторы	□ Приобщение школьников к систематическим занятиям физической культурой и различными
результативности	видами спорта
Система оценки	Положительная динамика доли участников и призеров спортивных соревнований различного уровня.
результатов и	
контроля	
реализации	
Магистральное	Творчество
направление,	
ключевое условие	

Название	«Интеллект – талант – личность»
подпроектов	
Цель	Создание условий для развития обучающихся школы в творческом направлении
Задачи	□ Обеспечение функционирования школы полного дня, включая организацию внеурочной
	деятельности и дополнительного образования.
	□ Функционирование не менее 4 объединений внеурочной деятельности (школьный театр, школьный
	хор, школьный пресс-центр, школьный музей)
	□ Обеспечение реализации программ по дополнительному образованию детей не менее по 6
	направленностям.
	□ Развитие сетевого взаимодействия с организациями
	□ Привлечение обучающихся школы к созидательной творческой деятельности, как средству их
	самовыражения, реализации способностей, развития талантов.
	□ Обеспечение высокого уровня подготовки к участию муниципальном, региональном,
	всероссийском этапах конкурсов, фестивалей, олимпиад; к участию в научно-практических
	конференциях за счет собственных ресурсов и потенциала социальных партнеров.
	□ Обеспечение участия обучающихся в тематических сменах летнего и осеннего лагеря школы.
	🗆 Функционирование школы полного дня, включая организацию внеурочной деятельности и
	дополнительного образования;
	□ Функционирование не менее 4 объединений внеурочной деятельности (школьный театр, школьный
Планируемые	музыкальный коллектив, школьный пресс-центр; школьный музей)
результаты	□ Реализация программ по дополнительному образованию детей не менее по 6 направленностям;
	□ Организовано сетевое взаимодействие с организациями культуры и искусств, спорта и т.д
	□ Обеспечен высокий уровень подготовки к участию в муниципальном, региональном,
	всероссийском этапах конкурсов, фестивалей, олимпиад; к участию в научно-практических
	конференциях за счет собственных ресурсов и потенциала социальных партнеров.

	□ Обучающиеся школы – активные участники тематических смен школьного лагеря.
Сроки реализации	2024-2027 гг.
Перечень	□ Реализация дополнительных общеобразовательных программ.
мероприятий	□ Обеспечение разработки локального нормативного акта, описывающего систему выявления и
	развития интеллектуальных и творческих способностей и талантов обучающихся, интереса к научной
	(научно-исследовательской), инженерно- технической, изобретательской, творческой деятельности.
	□ Функционирование школы полного дня, включая организацию системы внеурочной деятельности
	и дополнительного образования;
	□ Психолого-педагогическая диагностика способностей детей, их сопровождение;
	□ Проведение мониторинга занятости обучающихся во внеурочное время;
	□ Индивидуальная работа с детьми, проявившими выдающиеся способности, по формированию и
	развитию их познавательных интересов;
	□ Организация тематических смен лагеря с дневным пребыванием детей;
	□ Реализация всех курсов внеурочной деятельности;
	□ Реализация дополнительных общеразвивающих программ дополнительного образования
Ресурсное	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель	Заместитель директора по ВР, Заместитель директора по УВР
проектной	
группы	
Целевые	□ Увеличение количества обучающихся, вовлеченных в деятельность школы полного дня, включая
индикаторы	внеурочную деятельность и дополнительное образование.
результативности	□ Увеличение количества объединений внеурочной деятельности.
	□ Увеличение количества направлений объединений дополнительного образования.
	□ Увеличение количества субъектов сетевого взаимодействия.

	□ Увеличение количества обучающихся 1-11 классов школы, вовлеченных в мероприятия по
	выявлению и сопровождению одаренных детей.
	□ Увеличение количества проведенных школьных мероприятий по выявлению выдающихся
	способностей и высокой мотивации у детей, включая школьный этап Всероссийской олимпиады
	школьников.
	□ Увеличение количества детей, адекватно проявляющих свои интеллектуальные или иные
	способности.
	□ Положительная динамика доли победителей, призеров, участников конкурсов, олимпиад,
	фестивалей, конференций, выставок различных уровней
	□ Увеличение доли обучающихся, охваченных дополнительным образованием;
Система оценки	□ Организация школьных творческих объединений;
результатов и	□ Организация внеклассных мероприятий и конкурсов;
контроля	□ Увеличение доли родителей (законных представителей), участвующих в школьных внеклассных
реализации	мероприятий;
реализации	□ Увеличение доли участников, призеров и победителей творческих конкурсов, выставок,
	фестивалей различного уровня
Магистральное	Профориентация
направление,	
ключевое условие	
Название	«Будущая профессия»
подпроектов	
Цель	Формирование механизмов вовлечения и поддержки семьи в процесс социализации, выбора
	жизненного пути, формирования мировоззрения и субъективного благополучия ребенка.
Задачи	□ для обучающихся 6-11 классов - развитие всех компонентов готовности к профессиональному

	самоопределению (в т. ч. повышение осознанности и самостоятельности в планировании личных
	профессиональных перспектив), построение индивидуальной образовательно-профессиональной
	траектории;
	□ для родителей - получение рекомендаций по возможной помощи самоопределяющимся
	подросткам, получение современной и актуальной информации о рынке образования и рынке труда
	(регионального и федерального уровней), включая информацию о наиболее перспективных и
	востребованных в ближайшем будущем профессиях и отраслях экономики Российской Федерации;
	🗆 для педагогов и специалистов - повышение квалификации в области методов и технологий
	профессиональной ориентации обучающихся.
	□ Применение методик, направленных на активизацию профессионального самоопределения,
	понимание возможностей и ограничений; диагностических инструментов. Освоение новых,
	современных, научно обоснованных методик и технологий;
	🗆 для работодателей - привлечение мотивированных обучающихся к производственным задачам,
	🗆 повышение интереса к организации. Обучение наставников, работающих с учащимися.
	□ По результатам участия во всех мероприятиях основного уровня реализации
	Профориентационного минимума для обучающегося формируется индивидуальная рекомендация по
	построению образовательно-профессиональной траектории.
	□ Создание стабильной системы профессиональной ориентации в школе;
	□ Изменение отношения учащихся к трудовой деятельности по рабочим профессиям и
	специальностям, востребованным на рынке труда;
Планируемые	□ Повышение мотивации учащихся к труду;
результаты	□ Оказание адресной помощи учащимся в осознанном выборе будущей профессии;
	□ Обучение подростков основным принципам построения профессиональной карьеры и навыкам
	поведения на рынке труда; ориентация учащихся на реализацию собственных замыслов в реальных
	социальных условиях;

	□ Создание базы диагностических материалов по профориентационной работе;
	□ Владение учащимися технологией принятия решения в ситуации профессионального выбора;
	□ Активная личностная позиция учащихся в ситуации выбора, уверенность в собственных шагах по
	построению образовательно-профессионального проекта.
Сроки реализации	2024-2027 гг.
Перечень	□ Разработка и внедрение календарного плана профориентационной работы;
мероприятий	□ Организация прохождения КПК по направлению «Учитель - навигатор»;
	□ Организация сетевого взаимодействия с партнерами-предприятиями, организациями,
	представляющими площадку для организации профориентации учащихся;
	□ Участие школьников ежегодной многоуровневой онлайн диагностике на платформе bvbinfo.ru в
	рамках проекта «Билет в будущее» (6-11 классы);
	□ Организация профессиональных проб в рамках проекта «Билет в будущее»;
	□ Участие обучающихся в фестивале профессий в рамках проекта «Билет в будущее
	□ Реализация модуля профориентационной работы в рабочей программе воспитания;
	□ Актуализация психологического сопровождения выбора профессии;
	□ Разработка и включение профориентационных блоков в учебные предметы;
	□ Разработка и внедрение системы профильных элективных курсов;
	□ Участие в федеральном проекте «Билет в будущее».
Ресурсное	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель	Заместитель директора по УВР
проектной	
группы	
Целевые	□ Увеличение количества программ, направленных на расширение представлений о мире профессий,
индикаторы	реализуемых в рамках внеурочной деятельности;

результативности	□ Увеличение доли обучающихся, получивших профориентационные услуги при содействии
	специалистов ЦЗН;
	□ Увеличение количества участников профориентационных мероприятий;
	□ Увеличение доли обучающихся - участников открытых онлайн уроков, реализуемых с учетом
	опыта цикла открытых уроков «Билет в будущее» или иных аналогичных площадок (при
	возможности), функциям и результатам проектов.
Система оценки	Увеличение доли обучающихся, осознанно выбирающих будущую профессию.
результатов и	
контроля	
реализации	
Магистральное	Учитель. Школьная команда.
направление,	
ключевое условие	
Название	«Учителя-профессионалы»
подпроектов	
Цель	Поддержка учительства, постоянное профессиональное развитие, в том числе на основе адресного
	методического сопровождения.
Задачи	□ Формирование «внутренней» мотивации педагогов к профессиональному саморазвитию, освоение
	педагогами центра образования инновационных способов и методов обучения и воспитания
	обучающихся.
	□ Развитие внутришкольной системы непрерывного повышения профессионального мастерства
	педагогических работников.
	□ Оптимизация штатного расписания с учетом решения задач по обеспечению повышения качества
	образовательного процесса, социального заказа центра образования, внедрение разработанных

	единых подходов к формированию штатного расписания.
	□ Повышение квалификации управленческой команды центра образования и приведение штатного
	расписания в соответствие с потребностями образовательной системы школы.
	□ Создание на базе образовательной организации профессиональных сообществ, нацеленных на
	осуществление методической поддержки педагогов на уровнях центра образования, города, области.
	□ Эффективная реализация механизмов наставничества педагогических работников.
	□ Стимулирование участия педагогических работников в профессиональных конкурсах и иных
	мероприятиях по обмену передовым педагогическим опытом.
	□ Создание условий, обеспечивающих личностный рост педагогов.
	□ Повышение профессиональной компетентности педагогического коллектива, в том числе в
Планируемые	условиях дистанционного обучения.
результаты	□ Создание системы стимулирования деятельности результативно работающих педагогов школы
	через систему управления педагогическим персоналом как ресурсом развития Школы
	□ Рост результативности участия в профессиональных конкурсах.
Сроки реализации	2024-2027 гг.
Перечень	□ Обобщение позитивного опыта осуществления программных мероприятий.
мероприятий	🗆 Формирование банка лучших практик образовательной организации и их представление на
	различном уровне.
	□ Анализ результатов самодиагностики, выделение приоритетных направлений работы на ее
	основании.
	□ Диагностика профессиональных компетенций (федеральная, региональная, институциональная,
	самодиагностика).
	□ Разработка ИОМ для педагогов.
	□ Обеспечение методического сопровождения и подготовки педагогов к участию в конкурсах
	профессионального мастерства.

	□ Мониторинг методических объединений.
	□ Организация работы методических объединений, методических советов учителей и классных
	руководителей.
	□ Модернизация системы работы с «молодыми специалистами» и вновь принятыми начинающими
	специалистами (до 35 лет), включение их в различные формы поддержки и сопровождения.
	□ Проведение мониторинга участия педагогов в конкурсном движении (за три последних года).
	□ Создание системы мотивирования/стимулирования педагогических работников, занимающих
	активную позицию в конкурсном движении, принимающих участие в профессиональных конкурсах.
	□ Обеспечение методического сопровождения и подготовки педагогов к участию в конкурсах
	профессионального мастерства.
	□ Разработка программ наставничества «учитель- учитель», «учитель-ученик».
Ресурсное	Бюджетные средства
обеспечение	
Руководитель	Заместитель директора по УР
проектной	
группы	
Целевые	Повышение образовательного уровня педагогических и руководящих кадров.
индикаторы	□ Повышение квалификационного уровня педагогических и руководящих кадров.
результативности	□ Увеличение числа педагогических работников, принимающих участие в конкурсном движении
	различного уровня.
Система оценки	Рост результативности участия в профессиональных конкурсах.
результатов и	
контроля	
реализации	

Магистральное	Школьный климат				
направление,					
ключевое условие					
Название	«Мы равные»				
подпроектов					
Цель	Совершенствование условий для развития инклюзивного образования.				
Задачи	Обеспечить школу квалифицированными специалистами в области инклюзивного образования на				
	всех ступенях обучения для улучшения реализации коррекционной работы в школе.				
	□ Наличие в штате школы всех необходимых специалистов для ведения психолого-педагогического				
	сопровождения и коррекционной работы.				
Планируемые	□ Повышение уровня психологической компетентности педагогического коллектива школы на				
результаты	тематических платформах и ресурсах.				
	□ Улучшение психологического микроклимата в ученическом и педагогическом коллективах.				
	□ Повышение культуры общения между участниками образовательных отношений.				
Сроки реализации	2024-2027 гг.				
Перечень	□ Комплектование штата школы специалистами в области инклюзии для ведения психолого-				
мероприятий	педагогического сопровождения и коррекционной работы.				
	Для обучающихся:				
	□ цикл классных часов по тематике «Общение, секреты общения»;				
	□ индивидуальные и групповые консультации с педагогом-психологом по вопросам разрешению				
	трудностей в обучении и коммуникации, подготовке к ОГЭ, ЕГЭ;				
	Для обучающихся с ОВЗ:				
	□ цикл развивающих занятий по развитию познавательной, эмоционально-волевой сферы личности;				
	□ помощь в профессиональном самоопределении;				

	□ проведение индивидуальных и групповых консультаций;					
	Для педагогов:					
	□ семинар-практикум педагога-психолога школы «Профилактика буллинга в современной школе»;					
	□ тренинг педагога-психолога «Как справляться с профессиональным выгоранием»;					
	□ консультации педагога-психолога по запросам и оказание методической помощи при подгот					
	родительским собраниям.					
	Для родителей (законных представителей):					
	🗆 выступление на классных родительских собраниях по запросу классных руководителей					
	(примерный перечень выступлений): «Ваш ребенок первоклассник!», «Секреты взаимоотношений с					
	подростком», «Возрастные особенности юношеского возраста», «Как повысить учебную мотивацию					
	ребенка?» и др.					
	размещение на сайте школы информации по повышению психологической грамотности.					
Ресурсное	Кадровые ресурсы школы					
обеспечение						
Руководитель	Педагог-психолог школы					
проектной						
группы						
Целевые	□ Совершенствование условий для развития инклюзивного образования.					
индикаторы	Поддержание здоровьесберегающих условий обучения, обеспечивающих укрепление здоровья					
результативности	учащихся с ОВЗ и инвалидностью.					
	□ Повышение уровня мотивации к обучению.					
	 □ Улучшение психолого-педагогического сопровождения обучающихся с ОВЗ и инвалидностью. 					
	□ Активизация педагогических работников Школы в участии в мероприятиях по вопросам					
	инклюзивного обучения					
Система оценки	□ Укомплектованность штатного расписания школы необходимыми педагогическими кадрами.					

результатов и	□ Соответствие уровня квалификации педагогических работников требованиям профессиональных					
контроля	стандартов.					
реализации	□ Анкетирование родителей и законных представителей учащихся с ОВЗ по вопросам инклюзивного					
	образования.					
Магистральное	Образовательная среда					
направление,						
ключевое условие						
Название	«Школа в век цифровых технологий»					
подпроектов						
Цель	Развитие цифровой информационно-образовательной среды, включающей платформы управления					
	учебно-методическими материалами, учебным процессом; информационно-управляющие					
	системы; системы текущего и итогового оценивания и т.д.					
Задачи	□ Создать условия для реализации деятельности педагогов на портале ФГИС «Моя школа» с целью					
	обеспечения доступа к электронным образовательным ресурсам и эффективной информационной					
	поддержки образовательного и воспитательного процесса.					
	□ Создать условия для цифровой трансформации системы образования и эффективного					
	использования новых возможностей					
	□ Создать условия для обмена опытом и оказанию помощи педагогам в рамках участия в					
	профессиональных сообществах ИКОП «Сферум».					
	□ Созданы условия для реализации деятельности педагогов на портале ФГИС «Моя школа» с целью					
Планируемые	обеспечения доступа к электронным образовательным ресурсам и эффективной информационной					
	поддержки образовательного и воспитательного процесса.					
результаты	□ Созданы условия для цифровой трансформации системы образования и эффективного					
	использования новых возможностей.					

	□ Созданы условия для обмена опытом и оказанию помощи педагогам в рамках участия в					
	профессиональных сообществах «Сферум».					
Сроки реализации	2024-2027 гг.					
Перечень	□ Использование в работе ресурсов ЦОС «Моя школа» (создание учетных записей 100 % педагогов					
мероприятий	школы; проведение Педагогического Совета по вопросу внедрения ФГИС «Моя Школа»,					
	информирование о функциональных возможностях ФГИС «Моя Школа»).					
	□ Прохождение курсов, в том числе дистанционных, в сфере цифровых компетенций.					
	□ Создание на платформе «Сферум» профессиональных сообществ педагогов;					
	□ Организация обучения педагогических работников и родителей обучающихся по использованию					
	возможностей платформы Сферум организации образовательной деятельности:					
	□ Проведение методических семинаров и обучающих практикумов для педагогов по работе на					
	платформе Сферум.					
	□ Проведение мастер-классов, открытых занятий с обучающимися с использованием платформь					
	Сферум.					
	□ Проведение разъяснительной работы с педагогами, с родителями (законными представителя					
	□ Административный контроль за использованием ИКОП «Сферум» и ФГИС «Моя школа» всеми					
	участниками образовательных отношений.					
Ресурсное	Бюджетные средства					
обеспечение						
Руководитель	Заместитель директора по УР					
проектной						
группы						
Целевые	□ Увеличение пользователей ФГИС «Моя школа».					
индикаторы	□ Использование возможности мессенджера «Сферум» в организации образовательного процесса.					
результативности	□ Полное подключение школы к высокоскоростному интернету.					

	□ Развитие ИКТ-компетенций педагогов.			
Система оценки	Соблюдение показателей исполнения государственного задания на оказания услуг в соответствии с			
результатов и	перечнем на уровне 99%.			
контроля				
реализации				

5. Ожидаемые результаты реализации Программы развития (повышение, сохранение уровня).

Улучшение качества предоставляемых образовательных услуг через обновление структуры и содержания образовательного процесса с учетом внедрения инновационных подходов.

Информатизация образовательного процесса и управления, делопроизводства.

Расширение перечня образовательных возможностей, социально-образовательных партнерств.

Создание эффективной профильной системы обучения и развитие проектной деятельности обучающихся.

Повышение эффективности системы по работе с одаренными и талантливыми детьми.

Повышение профессиональной компетентности педагогов, в том числе в области овладения инновационными образовательными и метапредметными технологиями за счет прохождения повышения квалификации и переподготовки работников, участия в региональных и федеральных профессиональных мероприятиях.

Обеспечивается качество общего и дополнительного образования, соответствующего $\Phi\Gamma$ OC, Φ OOП, социальному заказу, возможностям и потребностям обучающихся.

Расширился перечень дополнительных образовательных услуг, предоставляемых обучающимся.

Организовано профильное обучение на основе сетевого взаимодействия образовательных учреждений.

Стабильные положительные результаты, достигнутые обучающимися в ходе государственной итоговой аттестации.

Готовность выпускников школы к дальнейшему обучению и деятельности в современной высокотехнологической экономике.

Выросло количество и масштабы социально-позитивных инициатив со стороны обучающихся.

Педагоги овладели цифровыми ресурсами, необходимыми для успешного решения задач современного образования в условиях ФГОС.

Создана эффективная система информационного обеспечения образовательного процесса.

Модернизирован школьный медиацентр виртуальных образовательных ресурсов и дистанционного образования.

6. Механизмы реализации Программы развития.

Наименование блока	Наименование ресурсов	Наличие (по факту): количество и характеристики	Требуемые ресурсы	Источники получения/ приобретения
• Нормативное правовое	Основные	Разработано	Работа	Бюджетные
обеспечение (ЛНА)	общеобразовательные		управленческо-	средства
	программы начального,		методической	-I
	основного и среднего		службы	
	общего образования		Программа	
	соответствуют ФГОС и		мероприятий по	
	ФООП;		развитию	
	Правила приема		инклюзивного	
	граждан на		образования	
	обучение по		Программа работы с	
	образовательным		родителями;	
	программам		концепция	
	HOO,000, COO.		организации	
	Положение о формах		внутришкольного	
	получения		пространства;	
	образования;		программа	
	Положение о		здоровьесбережения;	
	периодичности и		обновленная ЛНА по	
	порядке проведения		организации	
	текущего контроля,		психолого-	
	промежуточной		педагогического	
	аттестации учащихся;		сопровождения	
	Положение об		участников	
	организации обучения		образовательных	
	обучающихся по		отношений;	
	индивидуальному		антибуллинговая	

вития.	• Материально-техническое обеспечение	учебному плану; Положения о формах получения образования; Положение о языке образования; Положение о комиссии урегулированию споров между участниками образовательных отношений; Положение о нормах профессиональной этике педагогических работников; Положение о ВСОКО. Материальнотехническая база, ЦОС, учебные кабинеты, ЭОР, ПО. Учебники и учебные пособия по всем учебным предметам и внеурочной деятельности.	Учреждение располагает достаточной материальнотехнической базой и возможностью качественного материального обеспечения учебно-воспитательного процесса, необходимо приобретение мебели и оборудования, отвечающих этапам программы раз-	Учебники и учебные пособия по курсам внеурочной деятельности	Бюджетные средства
	3. Кадровые ресурсы	деятельности.	этапам программы раз-	Квалифицированные	

	административной ко-		педагоги-	
	манды с высоким		предметники	
	уровнем		по математике,	
	управленческой		русскому языку,	
	культуры		английскому языку,	
	Квалифицированные		педагоги	
	педагоги-предметники,		дополнительного	
	педагоги		образования	
	дополнительного		по спортивной	
	образования.		направленности,	
			военно-	
			патриотическому	
			воспитанию,	
			технической	
			направленности,	
			педагог-дефектолог	
4. Финансовые ресурсы	Бюджетные и	Бюджет	Внебюджетные	Участие в грантовых-
	внебюджетные		средства	конкурсах
	средства			Введение платных
				образовательных услуг
				Поиск других
				источников
				внебюджетных
				средств
5. Иное (при необходимости)				

7. Критерии и показатели оценки реализации Программы развития.

Увеличение количества педагогических работников общеобразовательных организаций, прошедших повышение квалификации, в том числе в центрах непрерывного повышения профессионального мастерства;

Увеличение количества педагогических работников, получающих поддержку региональных методистов;

Увеличение количества, охваченных участием в профессиональных конкурсах;

Увеличение количества педагогических работников, использующих в работе федеральную информационно-сервисную платформу цифровой образовательной среды;

Создание равных условий получения качественного образования вне зависимости от места нахождения обучающихся посредством предоставления доступа к верифицированному цифровому образовательному контенту, использования федеральной информационно-сервисной платформы цифровой образовательной среды;

Увеличение количества обучающихся, использующих федеральную информационно-сервисную платформу цифровой образовательной среды для «горизонтального» обучения и неформального образования;

Увеличение количества детей в возрасте от 7 до 18 лет, охваченных дополнительным образованием;

Увеличение количества обучающихся, охваченных деятельностью детских технопарков «Кванториум» (мобильных техно- парков «Кванториум») и других проектов, направленных на обеспечение доступности дополнительных общеобразовательных программ естественнонаучной и технической направленностей, соответствующих приоритетным направлениям технологического развития Российской Федерации;

Увеличение количества обучающихся - участников открытых онлайн уроков, реализуемых с учетом опыта цикла открытых уроков «Билет в будущее» или иных аналогичных по возможностям, функциям и результатам проектов, направленных на раннюю профориентацию;

Увеличение количества обучающихся, вовлеченных в деятельность детских и молодежных общественных объединений на базе образовательной организации;

Увеличение количества родителей, удовлетворенных качеством и полнотой образования и воспитания своих детей.